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Jakarta, SMN 
- Menteri Koordi-
nator Perekonomi-
an sekaligus Ketua 
Komite Penanganan 
Covid-19 dan Pemuli-
han Ekonomi Nasion-
al, Airlangga Hartarto 
mengungkapkan bahwa 
pemerintah akan men-
dorong vaksinasi dosis 
ketiga.

Hal itu disam-
Bersambung di Hal. 11

kini pula akan turun level dalam 
penerapan PPKM dari level 2 
menjadi level 1.

“Karena itu, pemicu berkum-
pulnya masyarakat harus dibata-
si. Kalau tidak ada pembatasan 
bisa-bisa akan terjadi lagi pun-
cak penyebaran Covid-19 seperti 
pengalaman lalu,” paparnya.

Dia mencontohkan Pantai Ge-
mah yang saat ini menjadi tem-
pat wisata favorit di Kabupaten 
Tulungagung. Setiap akhir pekan 
tempat wisata yang berada di Ke-

camatan Besuki itu selalu ramai 
dikunjungi wisatawan.

“Di Pantai Gemah pengun-
jungnya bisa mencapai sampai 
35 ribu. Tentu akan menjadi tem-
pat berkerumunnya warga kalau 
tidak ditutup,” paparnya.

Mantan Sekda Tulungagung 
ini pun menyatakan penutupan 
tempat wisata atau tempat hibu-
ran sesuai dengan imbauan dari 
menteri dalam negari (mend-
agri). “Kami pun yakin nanti 
jelang nataru akan ada lagi aturan 

arto, menyerahkan trophy dan 
hadiah kepada para pemenang 
kontes peternak sub kegia-
tan pengawasan mutu benih/
bibit ternak, bahan pakan/pa-
kan/tanaman skala kecil, yang 
diselenggarakan oleh Dinas 
Pertanian Kabupaten Mojoker-
to. Acara dilaksanakan Selasa 
siang (14/12) di Hotel Arayan-
na Trawas.

Bupati dalam arahannya, 
menyebut sektor pertanian 
yang didukung peternakan 
dan perkebunan, punya andil 
besar dalam mensejahterakan 
kehidupan masyarakat. Bupa-
ti juga mendorong pentingnya 
suatu manajamen pengolahan 
yang saling terkoneksi antar 
tiga bidang di atas. Pertanian, 
peternakan dan perkebunan 
dinilai punya korelasi yang 
erat. Misalnya, sisa akhir ta-

naman pertanian dapat dimak-
an hewan ternak. Lalu produk 
limbah alami ternak (feses dll), 
dapat diambil manfaatnya un-
tuk penyubur tanah pertanian. 
Hasil utama dari produk-pro-
duk ini, juga bisa dimaksimal-
kan menjadi produk olahan siap 
konsumsi untuk menaikkan 
penjualan.

“Sektor pertanian, peter-
nakan dan perkebunan harus 
terus didukung untuk mewu-
judkan ketahanan pangan. Di 
sini ada peran manajemen. Kita 
harus pintar-pintar melihat itu. 
Angka pertumbuhan ekonomi 
kita diniliai dari Pendapa-
tan Domestik Regional Bruto 
(PDRB) yang disumbang dari 
berbagai sektor. 50% lebih, 
didapat dari perusahaan-pe-
rusahaan besar. Sisanya dari 
perdagangan, pertanian, peter-

nakan, perkebunan, dan sisan-
ya lagi lain-lain. Saya sempat 
berdiskusi dengan Wagub Ja-
tim, beliau mengatakan bahwa 
untuk urusan kesejahteraan 
masyarakat, kuncinya ada di 
sektor pertanian dan didukung 
peternakan dan perkebunan. 
Apalagi saat ini semua sudah 
didukung kecanggihan teknolo-
gi, dibarengi dengan SDM yang 
melek digital. Kita bisa men-
dorong para peternak milenial,” 
kata bupati dalam arahannya.

Kepala Dinas Pertanian 
Kabupaten Mojokerto Nurul 
Istiqomah dalam laporannya 
menerangkan bahwa ada beber-
apa kriteria lomba dalam ajang 
ini. Yakni sapi calon induk, 
sapi indukan, sapi kereman, 
sapi ekstreem, kambing pejan-
tan, kambing calon induk dan 
kambing indukan.

Kab. Mojokerto, SMN - Di-
nas Kesehatan Pemerintah Ka-
bupaten Mojokerto, secara re-
smi memulai kegiatan vaksinasi 
Covid-19 untuk sasaran anak 
usia 6-11 tahun. Pelaksanaan 
vaksinasi dikawal langsung 
oleh Ketua Satgas Covid-19 
Kabupaten Mojokerto Bupati 
Ikfina Fahmawati, di tiga se-
kolah. Yakni SDN Modopuro 
2, SDN Sidomulyo Bangsal 
dan MI Darul Huda Gayaman, 
Jum’at (17/12) pagi.

Kepala RSUD RA Basoeni 
Ulum Rokhmat Rohmawan saat 
mendampingi bupati menerang-
kan, sosialisasi vaksin telah 
dilaksanakan sejak 14 Desem-
ber lalu, dengan target selesai 
akhir Januari 2022 depan untuk 
sasaran 100.000 orang anak.

“Sejak 14 Desember 2021 
kita sudah sosialisasi kepada 

stakeholder terkait, dan mu-
lai pelaksanaanya di lapangan 
tanggal 15 Desember 2021. 
Untuk hari ini, vaksinasi kita 
lakukan serentak untuk sekitar 
3.000 anak. Direncanakan vak-
sin akan selesai pada akhir Jan-
uari 2022 atau bisa mencapai 
100%. Pelaksanaan vaksinasi 
ini diawali SK Kemenkes, lalu 
Instruksi Gubernur, dan pe-
tunjuk arahan di Pemda,” kata 
Ulum.

Vaksinasi covid 19 untuk 
anak-anak usia 6-11 tahun 
memiliki manfaat sangat besar, 
yakni membentuk imun tubuh. 
Terlebih saat kegiatan pem-
belajaran tatap muka (PTM) 
terbatas seperti sekarang ini. 
Anak-anak sangat berisiko ter-
infeksi dan dapat pula menjadi 
carrier virus kepada orang tua 
dan kelompok rentan seperti 

Presiden Jokowi 
Teken Keppres 
Gugus Tugas
Manajemen
Talenta Nasional

Bupati Maryoto Pastikan Tempat Wisata 
Tutup saat Nataru di Tulungagung

Bupati tulungagung Maryoto Birowo

terkait pembatasan dari pemerin-
tah pusat,” sambungnya.

Lebih lanjut Bupati Maryo-
to Birowo menandaskan pula 
akan melakukan penutupan 
Alun-Alun Kota Tulungagung 
dan ruang publik lainnya seperti 
GOR Lembu Peteng saat nataru. 
“Semuanya kami imbau untuk 
tutup. Hanya penjual makanan 
atau kuliner yang bisa buka. Itu 
pun tanpa harus ada hiburan dan 
pengunjungnya dibatasi sampai 
75 persen,” ucapnya.

Diberitakan sebelumnya, 
sebanyak 21 tempat wisata di 
Kabupaten Tulungagung sudah 
bisa buka meski dengan syarat. 
Pembukaan tersebut karena Tu-
lungagung sudah melaksanakan 
PPKM level 2.

Ada pun syarat pembukaan 
tempat wisata itu di antaran-
ya telah lolos asesmen dari tim 
Satgas Percepatan Penanganan 
Covid-19 Kabupaten Tulunga-
gung. Selain juga jumlah pen-
gunjung dibatasi hanya 25 pers-
en dan mewajibkan pengunjung 
menggunakan aplikasi PeduliL-
indungi. (hms/adv/kan)

Penyerahan Hadiah Kontes Ternak Dinas Pertanian Kabupaten Mojokerto
Bupati Ikfina Dukung Kompetensi Peternak Milenial

Kab. Mojokerto, SMN - 
Bupati Mojokerto Ikfina Fah-
mawati didampingi Kepala 
Dinas Pertanian Kabupaten 

Mojokerto Nurul Istiqomah 
dan Kabid Pengolahan dan 
Pemasaran Hasil Peternakan 
Provinsi Jawa Timur Kusdiy-

“Peserta kontes ini sejum-
lah 148 ekor terdiri dari 9 ekor 
sapi ekstreem, 25 sapi kereman, 
18 sapi dara/calon indukan, 32 
sapi indukan, 24 kambing pe-
jantan, 23 kambing indukan dan 
17 kambing dara. Anggaran ke-

giatan dibebankan pada APBD 
2021 sebesar Rp 310.512.500. 
Penilaian dilaksanakan sejak 
tanggal 1-9 Desember di 18 ke-
camatan se-Kabupaten Mojok-
erto,” terang Nurul.(hms/adv/
kan)

Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati saat memberikan sambutan 
dalam acara Penyerahan Hadiah Kontes Ternak Dinas Pertani-

an Kabupaten Mojokerto

Bupati Ikfina Fahmawati saat foto bersama para siswa MI Darul 
Huda Gayaman usai kegiatan vaksinasi

Pelaksanaan vaksinasi dikawal langsung oleh Ketua Satgas Covid-19 Kabupaten Mojokerto 
Bupati Ikfina Fahmawati

Presiden Jokowi

Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati didampingi Kepala Dinas 
Pertanian Kabupaten Mojokerto Nurul Istiqomah dan Kabid 
Pengolahan dan Pemasaran Hasil Peternakan Provinsi Jawa 
Timur Kusdiyarto saat foto bersama para penerima hadiah 
kontes ternak

Bupati Ikfina Awasi Vaksinasi Serentak 3.000 Anak 
Pemkab Targetkan Rampung 100% Akhir Januari 2022

lansia yang tinggal serumah. 
Mereka pun menjadi salah satu 
kelompok usia yang penting 
diperhatikan, karena potensinya 
menjadi OTG.Maka dari hal itu, 

kesuksesan vaksinasi Covid-19 
untuk kelompok usia ini, juga 
akan sangat bergantung pada 
peran orang tua dan lingkungan 
sekitar.(hms/adv/kan)

Tulungagung, SMN - Mes-
ki saat ini ada sejumlah tempat 
wisata di Kabupaten Tulunga-
gung sudah buka dengan syarat, 
namun saat natal dan tahun baru 
(nataru) semuanya harus tutup 
kembali. Penutupan tempat wisa-
ta saat nataru ini merupakan in-
struksi dari Bupati Tulungagung, 
Maryoto Birowo.

“Tempat wisata dan tempat 
hiburan saat nataru semuanya 
ditutup,” tandasnya usai aca-
ra vidcon di Pendopo Kongas 
Arum Kusumaning Bongso, Se-
lasa (14/12).

Penutupan tempat wisata saat 
nataru ini dilakukan menurut 
Bupati Maryoto untuk mengh-
indari terjadinya lonjakan kasus 
Covid-19. “Kami khawatir ka-
lau terjadi kerumunan saat na-
taru akan memicu klaster baru 
Covid-19,” tuturnya.

Ia selanjutnya mengajak 
seluruh masyarakat untuk men-
jaga kondisi Kabupaten Tulun-
gagung yang saat ini sudah dapat 
mengendalikan penyebaran 
Covid-19. Terlebih Kabupaten 
Tulungagung sebentar lagi diya-



Semua Wartawan SKU Suara Media Nasional dilengkapi dengan Kartu Pers Surat Tugas, Surat Penempatan dan tercantum didalam box redaksi di atas. 
Kami mohon kepada sumber berita supaya bijak dan teliti untuk menanyakan identitas wartawan yang datang. 

Wartawan SKU Suara Media Nasional dalam menjalankan tugas dilengkapi dengan tanda pengenal, 
dilarang terima suap, punya hak tolak jawab, dilarang melakukan pengancaman dan pemerasan, dilarang terlibat aktivitas kriminal. 

Jika ada yang mengatasnamakan SKU Suara Media Nasional namun tidak tercantum dalam redaksi atau ada tindakan yang dinilai merugikan pihak lain dengan 
tindakan melanggar hukum positif Indonesia, dapat menghubungi kontak diatas. 

Wartawan SKU Suara Media Nasional tidak diperkenankan menerima dan atau meminta imbalan dengan alasan apapun dari Narasumber. 
TIDAK TERCATAT DI DALAM BOX REDAKSI INI BUKAN WARTAWAN KAMI..!!!

“Jika pers merugikan,jangan main hakim sendiri, gunakan hak jawab atau adukan ke Dewan Pers”
Pesan ini disampaikan Suara Media Nasional (Dewan Pers).

Gedung Dewan Pers, Lantai 7-8. Jl. Kebon Sirih 34, Jakarta 10110 Telp. (021) 35214874. 3504874-75. Fax. (021) 3452030
Email : dewanpers@cbn.net.id. Twitter : @dewanpers.or.id / www.persscouncil.or.id

Kantor Pusat: Dsn Temboro Ds. Plaosan Kec. Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur Kantor Redaksi: Jl. Durian (Ruko PG Pesantren) Pesantren - Kota Kediri, Jawa Timur Telp./Fax: (0354) 4526358. Penanggung Jawab & Penasehat 
Hukum I: Tjutjut Suliyatno, SH, Rahmat Ardianto, SH. Kantor Advokat: Jl. Slamet Riyadi No. 29/67 Kota Kediri. Dewan Penasehat: KH. Drs. Imam Yahya Malik/ Gus Yahya (Ponpes Al Makruf Kedong Lo Kediri), Drs. Ali Rohmad 
M.Pd, Soroso, Farid Makruf, SE, ST, DR. H.S. Adi Suparto. Ombosman  : Mujianto SE. Komisaris Utama: Winarti. Direktur Utama: Kanti Wiyoto. Direktur II: Edit Suwantara, SE. Pimpinan Redaksi: Kanti Wiyoto. Wakil Pimred: 
Imam Subawi, Yon Taufik Hidayat. Bendahara: Hj. Mintarti, ST. Dewan Redaksi: Kanti, Winarti. Redaktur Pelaksana: Kundari Pri Susanti S.T., Hartono Basingkem, Mardianto, Setiawan. Redaktur: Ir. Prayudi Bahagia RW, Edi 
Sunarko RD, Munjidul Ibad. Humas: Futi’ah SE. Fotografer: Wendy Eko Winarto. Desain/Layout: Taufik Ismail, Yusuf, Ela Pujiana. Manager Marketing: M. Edy Fathurokim, M. Yusuf Maulana. Marketing: Kharis  Abdullah,.
Crew dan Wartawan: Kota/Kab. Kediri: M. Ali Faizin, M. S hulthon I. S., Abin Sutowo, Wendy Eko Winarto, Agus B., Dwi Asmawati. Puguh Santoso. Blitar Kota/Kab: Agus Imam S. Eko 
Setyo Budi, Hari Pramono.Tulungagung/Trenggalek: Yusuf. Bangkalan, Pamekasan, Sampang: Wahyudi Hermawan, Sumenep: Nurhasan, Muhammad Syarief H, H.Achmad.  Mojokerto: Ab-
dul Hufron Sholeh. Jombang: Slamet W, Puji, Surabaya : Wijoto.  Nganjuk : E. Widyantoro, BF Agung W.  Madiun/Ponorogo: Drs. Suyanto.  Ngawi: Kundari Pri Susanti S.T., Priyanto. Kota/Kab. 
Probolinggo: Edi Sunarko RD, Sutik. Lumajang : Atiek. Perwakilan Jawa Tengah : Suroto Anto S, Kab. Demak Nurkholis. Kab. Rembang : Orsal Bandung : Aldi R Panjaitan. Biro Suk-
abumi: Roby Cahyadi(biro).    Malang  Raya : C. Junaedi. Biro Pasuruan Raya : Haidir Sabaruddin (Kabiro). Perwakilan  Kaltim dan Kaltara : Syahraini.  Kabupaten Tangerang: Nurhasan.  Kota/
Kab. Bekasi: Anto, Ictor Marudut. Purwakarta/Subang/Karawang: Yatmono. Kabupaten Karimun: Timbul Maradona. H. Biro Tanjung Pinang: J. Parlindungan Hutasoit. Sulawesi Selatan: Andi M.

No.Rekening BRI Cabang Wonorejo Kecamatan Wates Kabupaten Kediri. No. 6271 01 002959505. A/n. Winarti . No.Rekening Bank Jatim Capem Wates Kabupaten Kediri. No. 0782015257. A/N. Winar-
ti. No.Rekening Bank Jatim Capem Wates Kabupaten Kediri. No. 0781000922. A/N : PT. Suara Media Nasional. Website : www.suaramedianasional.co.id. Email : suaramedianasional@gmail.com. Percetakan : PT. 
Aksara Grafika Surabaya, Alamat Percetakan : Jl. Brigjend Katamso No. 45, Waru Sidoarjo Jawa Timur . Telp. (031) 8678308. Isi diluar tanggung jawab percetakan.. Waspadai Waratawan Suara Media Nasional yang meme-
gang Kartu Press yang namanya tidak tercantum dalam BOK REDAKSI bukan tanggung jawab Redaksi. Bila Anda ingin berlangganan, Keluhan serta Informasi. Bisa mengirim surat untuk redaksi kami dengan identitas diri ke Kan-
tor Pusat “SUARA MEDIA NASIONAL” di Dusun Plaosan Desa Plaosan Kecamatan Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Telp. Fax.(0354) 2897707, 081333002657, 085645867811. Admin SMN :081230908358. Kami hanya memuat 
iklan berdasarkann order yang masuk dari pemasang iklan dan bila mana ada iklan yang tidak termuat harap menghubungi kantor redaksi “SUARA MEDIA NASIONAL”. Tidak dibenarkan meminta imbalan sesuatu dari narasumber.

Penerbit :
PT. SUARA MEDIA 

NASIONAL
Surat Izin  Usaha 
Penerbitan Pers :
SK  Menkum Ham 

Nomor : AHU-62124.
AH.01.01  

Tahun 2013.

Penanggung jawab :
Kanti Wiyoto

2 Potret Edisi 506/ XIII / 20 Desember 2021 - 2 Januari 2022

Jatim Sabet Anugerah KPPU Award 2021 
Dua Tahun Berturut-Turut

Wagub Emil Harap Pelaku 
UMKM Mampu Baca Pola 
Trend Pemasaran Digital

Pemerintah Provinsi Jawa Timur berhasil meraih penghar-
gaan tingkat nasional dari Komisi Pengawas Persaingan Usaha 

(KPPU) Award 2021

Wagub Emil pada acara Pelatihan Akselerasi Transformasi Digital Bagi Koperasi UMKM di Dinas 
Koperasi dan UMKM Jatim Jl. Raya Juanda No. 22, Sidoarjo, Kamis (16/12).

Jakarta, SMN - Pemerintah 
Provinsi Jawa Timur berhasil 
meraih penghargaan tingkat 
nasional dari Komisi Penga-
was Persaingan Usaha (KPPU) 
Award 2021. Ini adalah kali 
kedua Pemprov Jatim meraih 
penghargaan bergengsi tersebut.

Jika tahun lalu Jawa Timur 
mendapatkan penghargaan kat-
egori Persaingan Usaha Daer-
ah, maka tahun ini Jawa Timur 
meraih penghargaan kategori 
Kemitraan Tingkat Daerah Per-
ingkat Madya.

Sebagai informasi, penye-
lenggaraan KPPU Award 2021 
merupakan bentuk apresiasi dan 
dukungan, serta upaya pemerin-
tah dalam mendorong nilai-nilai 
persaingan usaha yang sehat. Itu 
dituangkan dalam UU 5/1999 
dan menciptakan pelaksanaan 
kemitraan yang ideal berdasar-
kan UU 20/2008 dan PP 7/2021. 

Penganugerahan KPPU 
Award 2021 diberikan Wakil 
Ketua KPPU Guntur S Saragih 
disaksikan secara langsung oleh 

Wakil Presiden RI, Ma’ruf Amin 
di Hotel Pullman Jakarta, Selasa 
14 Desember 2021 lalu.

Usai meraih penghargaan 
tersebut Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawansa men-
gatakan, Jawa Timur akan terus 
mendukung upaya KPPU se-
bagai lembaga independen yang 
bertugas dalam mengawasi 
pelaksanaan praktek monopoli 
dan persaingan usaha tidak se-
hat. 

Menurutnya, adanya pan-
demi Covid-19 telah menyebab-
kan penurunan permintaan yang 
dibarengi dengan penurunan 
penawaran. 

“Namun demikian, pada Tri-
wulan III 2021 ekonomi Jawa 
Timur mengalami pertumbuhan 
sebesar 3,23 % bila dibanding-
kan Triwulan yang sama pada 
tahun sebelumnya. Saya yakin 
pemulihan ekonomi tersebut ti-
dak akan terjadi tanpa dukungan 
iklim persaingan yang sehat,” 
ujar Gubernur Khofifah di Gra-
hadi, Kamis (16/12).

Trenggalek, SMN - Seratus 
Desa Wisata atau yang dising-
kat Sadewa resmi diluncurkan 
Pemerintah Kabupaten Treng-
galek. Peluncuran desa wisata 
ini dilakukan langsung oleh 
Bupati Trenggalek Mochamad 
Nur Arifin dalam acara Gelar 
Seni Budaya Daerah 2021 di 
Hotel Hayamwuruk, Rabu 
(15/12/2021).

Untuk mengoptimalkan pro-
gram ini Pemkab melalui sejum-
lah OPD telah mulai melakukan 
pendampingan dan adopsi ke 
desa wisata. Bahkan untuk Ta-
hun 2022 kedepan, Bupati Nur 
Arifin juga meminta seluruh 
perjalanan dinas dalam kota sep-
erti rapat dan sebagainya diarah-
kan ke desa wisata sebagai up-
aya dalam mengungkit ekonomi 
daerah.

“Kita ingin segera pulih di-
masa pandemi ini. Sehingga 
salah satu instrumennya ya desa 
wisata ini,” tutur Bupati Nur Ar-
ifin.

Konsepnya ada yang wisa-
ta alam, ada yang berbasis seni 
dan budaya juga cerita lokal. 
Semuanya berbasis kearifan lo-
kal dan cerita setempat termasuk 
sejumlah petikan sejarah setem-
pat.

Selain itu, suami Novita 
Hardini ini menyebut budaya 
Sinongkelan yang ada di Desa 
Prambon Tugu telah ditetapkan 
oleh Kementerian Kebudayaan 
sebagai kekayaan daeah tak 
benda berupa sejarah khas asli 
Trenggalek.

Hal semacam inilah yang 
akan terus digali dan dikemas 
menjadi suatu paket wisata. Jadi 

memang ada yang wisatanya 
buatan, berbasis alam, berbasis 
kebudayaan, semuanya di com-
bine. “Saya minta untuk mas-
ing-masing desa nanti memiliki 
unique selling point sendiri,” 
ujarnya.

Lebih lanjut, ditengah pan-
demi yang masih berlangsung 
pemimpin muda ini mengatakan 
desa wisata tetap dibuka uta-
manya untuk masyarakat lokal. 
Mengingat jika dilihat varian 
baru covid berasal dari luar neg-
eri, sehingga apabila terpaksa 
dilakukan pengetatan kemungk-
inan yang dibatasi adalah wisa-
tawan dari luar wilayah aglom-
erasi Trenggalek.

Disisi lain, desa wisata juga 
terus dikebut dalam masa RP-
JMD hingga 2024. Sehingga 
diharapkan 157 desa kelurahan 

nanti juga bisa menyusul saat 
rampungnya RPJMD tersebut.

Bupati Nur Arifin juga men-
gatakan upaya ini akan men-
jadi pionir,  “Jadi kalau nanti 
ke Trenggalek hampir semua 
tempat bisa dikunjungi.  Hara-
pannya begitu karena kita sam-
but bahwa JLS on progres mau 
jadi, bandara di kediri, jalan tol 
sampai ke GOR Lembupeteng 
Tulungagung otomatis nanti 
banyak orang datang kesini,” 
terangnya.

“kalau kesini harus kita 
siapkan harus banyak pilihan.  
Jadi ini semua menyambut 
grand infrastruktur yang diban-
gun sehingga nanti Trenggalek 
benar-benar jadi jujukan dan 
ekonomi Trenggalel bisa maju,” 
pungkasnya. (Diskominfo/kan)

Sidoarjo, SMN - Wakil Gu-
bernur Jawa Timur Emil Eles-
tianto Dardak mengharapkan 
para pelaku Usaha Mikro Kecil 
dan Menengah (UMKM) bisa 
membaca pola trend pemasaran 
digital yang tengah berkembang 
di masyarakat. Ini penting agar 
bisa memiliki strategi yang te-
pat untuk memperbesar peluang 
pasar. 

“Kemampuan membaca 
trend ini menjadi sangat pent-
ing di era digital. Sehingga bisa 
memberikan perspektif yang 
tepat dalam memanfaatkan dig-
italisasi,” ungkap Wagub Emil 
pada acara Pelatihan Akselerasi 
Transformasi Digital Bagi Ko-
perasi UMKM di Dinas Koper-
asi dan UMKM Jatim Jl. Raya 
Juanda No. 22, Sidoarjo, Kamis 
(16/12). 

Wagub Emil menjelaskan, 
bahwa saat ini banyak UMKM 
yang tumbuh. Karenanya, up-
aya-upaya untuk memperluas 
pasar harus terus dilakukan dan 
dianalisa. Salah satunya, dengan 
mengkolaborasikan anak-anak 
muda yang tergabung dalam 
Milenial Job Center (MJC) uta-
manya di bidang data support 
academy. 

“Jadi anak-anak yang masuk 

dalam data support academy 
pada MJC ini memiliki kemam-
puan analisis data. Dimana, ke-
mampuan analisa bisa dimak-
simalkan untuk bisa membaca 
trend masyarakat,” terang Emil. 

“Mereka bisa memberikan 
solusi terkait apa yang harus 
dilakukan atau dikembangkan,” 
imbuh mantan Bupati Treng-
galek ini. 

Lebih lanjut disampaikan 
Wagub Emil, saat ini yang 
dibutuhkan adalah kontribu-
si riil untuk bisa memberikan 
solusi. Karenanya, para ino-
vator diharapkan juga memi-
liki kepekaan pasar, sehingga 
bisa menjawab permasalahan 
yang dihadapi oleh para pelaku 
UMKM. Apalagi, digitalisasi 
adalah memang sebuah kebutu-
han. 

“Meski penjualan dilakukan 
online atau digital, namun kita 
harus tetap memikirkan logis-
tiknya juga. Karenanya yang 
dipersiapkan mencakup kes-
eluruhan mulai dari ujung ke 
ujungnya,” pungkasnya. 

Sementara itu, Kepala Dinas 
Koperasi dan UMKM (K-UM-
KM) Andromeda Qomariah 
mengatakan, bahwa K-UMKM 
merupakan backbone bagi per-

ekonomian Jatim. Hal ini dapat 
dilihat dari kontribusi K-UM-
KM terhadap PDRB Jatim yang 
mencapai 57,25%. 

Namun demikian, pandemi 
Covid-19 cukup berdampak 
bagi usaha K-UMKM. Dimana 
berdasarkan hasil survey BPS 
Tahun 2020, hampir 80% bisnis 
UMKM mengalami penurunan 
pendapatan selama pandemi 
Covid-19.Di sisi lain, perkem-
bangan digital selama pandemi 
juga mengalami peningkatan 
signifikan. Karena banyak mas-
yarakat yang memilih bertran-
saksi secara online. 

“Kami berharap lewat pela-
tihan webinar ini dapat men-
dorong K-UMKM dapat ter-
hubung ke ekosistem digital 
dengan berbagai peluang bisnis 
yang ada di lingkungannya,” 
jelasnya. 

Untuk diketahui, pelatihan 
yang  berlangsung secara hybrid 
ini dilaksanakan dua hari pada 
tanggal 16-17 Desember 2021. 
Untuk peserta yang hadir secara 
offline diikuti oleh 30 pelaku 
UMKM, sedangkan yang online 
yaitu para pelaku K-UMKM di 
kabupaten/kota serta dinas ter-
kait. (*)

Usaha (Competition Index), 
serta prinsip persaingan yang 
sehat dalam kajian ekonomi 
yang diambil. Serta peningkatan 
kemitraan dan tumbuh kembang 
pelaku UMKM yang memberi-
kan manfaat dan berdayaguna 
untuk masyarakat,” imbuhnya.

KPPU Award untuk tingkat 
Pemerintah Provinsi diseleng-
garakan dua kategori. Yaitu Kat-
egori Kemitraan Daerah kepada 
7 Provinsi dan Kategori Per-
saingan Usaha Daerah kepada 6 
Provinsi. 

Selain Jawa Timur, penghar-
gaan di tingkat Madya kategori 
Kemitraan Daerah juga diraih 
Jawa Barat. Sementara pering-
kat utama diraih Pemprov DI 
Yogyakarta. 

Untuk kategori pratama 
diraih Pemprov Lampung, Pem-
prov Sumatera Utara, dan Pem-
prov Kalimantan Timur.

Sementara untuk Kategori 
Persaingan Usaha Tingkat Daer-
ah diraih Pemprov Jawa Barat 
peringkat pertama. Sementara 
peringkat Madya diraih Pem-
prov DKI Jakarta dan Pemprov 
Lampung, dan peringkat Prat-
ama diraih Pemprov Jawa Ten-
gah (Jateng), Pemprov Bali, dan 
Pemprov Daerah Istimewa Yog-
yakarta (DIY).

Sebelumnya, Wakil Presi-
den RI, Ma’ruf Amin sempat 
menyampaikan apresiasinya 
kepada para penerima KPPU 
Award 2021 atas kerja kerasnya 
dalam meningkatkan kebijakan 
persaingan usaha maupun men-
dorong kemitraan UMKM.

“Sinergi KPPU dengan ke-
menterian/lembaga serta pe-
merintah daerah, harus terus 
dibangun untuk meningkatkan 
efektifitas pengawasan, harmon-
isasi kebijakan, dan mendukung 
pemulihan ekonomi nasional di 
masa pandemi,” ujar Wapres RI.

“Kemitraan penting untuk 
dikawal agar banyak UMKM 
yang naik kelas, khususnya da-
lam ahli ketrampilan, teknologi, 
produksi, pengolahan, pemasa-
ran, permodalan, dan SDM,” 
imbuhnya.(*)

Lebih lanjut Khofifah men-
jelaskan, pada tahun 2021 In-
deks Persaingan Usaha (IPU) 
Jawa Timur mencapai 5,17. 
Capaian ini di atas rata-rata IPU 
nasional yang mencapai 4,81. 

Oleh karena itu, dirinya 
menambahkan raihan penghar-
gaan KPPU Award merupakan 
pembuktian dari upaya hasil 
kerja keras dan kerja sama dari 
seluruh masyarakat dan stake-
holder Jawa Timur, guna mewu-
judkan persaingan usaha yang 
sehat. 

“Saya berharap apresiasi ini 
bisa memberikan tambahan se-
mangat bagi Jawa Timur untuk 
selalu bersinergi dengan KPPU 
dalam mewujudkan persaingan 
usaha dan kemitraan yang se-
hat, guna mendorong ekonomi 
daerah dalam mewujudkan 
masyarakat Jawa Timur yang 
semakin sejahtera,” kata mantan 
Menteri Sosial RI tersebut.

Sementara itu, Wakil Ket-
ua KPPU Guntur S. Saragih 
menambahkan,  penilaian dan 
pemilihan KPPU Award dilaku-
kan secara kualitatif maupun 
kuantitatif. Di mana indeks 
persaingan usaha dianalisis ber-
dasarkan kebijakan pemerintah 
pusat dan provinsi sejak Januari 
hingga November 2021.

“Persaingan yang sehat dan 
pemerintahan yang sehat akan 
mampu menghasilkan pelaku 
usaha yang kompetitif agar 
kedepan pelaku usaha mampu 
bersaing di dalam bahkan di luar 
negeri”, kata Guntur.

Lebih lanjut Guntur men-
yampaikan, adapun indikator 
penilaian yang ditetapkan, me-
liputi Pemerintah Provinsi yang 
dinilai berhasil memajukan 
kinerja persaingan usaha dan 
memiliki kontribusi terbaik ter-
hadap dua peran utama KPPU, 
yaitu sebagai pengawas persain-
gan usaha dan pengawas pelak-
sanaan kemitraan UMKM. 

“Penilaian tersebut juga dili-
hat dari nilai Indeks Persaingan 

Ungkit Ekonomi Daerah, Pemkab Trenggalek 
Luncurkan Sadewa (Seratus Desa Wisata)

Peluncuran desa wisata ini dilakukan langsung oleh Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin 
dalam acara Gelar Seni Budaya Daerah 2021 di Hotel Hayamwuruk, Rabu (15/12/2021).
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Lebih dari Setengah
Miliar Donasi Berhasil

Dikumpulkan oleh Mas Dhito
Kediri, SMN – Peng-

galangan donasi untuk 
korban erupsi Gunung 
Semeru yang digagas Bu-
pati Hanindhito Himawan 
Pramono dari kalangan 
Aparatur Sipil Negara 
(ASN) dan masyarakat di 
Kabupaten Kediri berha-
sil terkumpul dana lebih 
dari setengah milyar ru-
piah.

Penggalangan Do-
nasi yang dipusatkan 
melalui rekening Bank 
Jatim atas nama kabu-
paten Kediri Peduli Se-
meru itu dibuka sejak 
tanggal 7 sampai dengan 
15 Desember 2021. Ke-
seluruhan hingga pukul 
00.00 WIB jumlah donasi 
yang terkumpul sebesar 
Rp641.522.980.

“Ini merupakan 
kepedulian Kabupaten 
Kediri untuk korban erup-
si Gunung Semeru,” kata 
bupati yang akrab dengan 

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana, S.H.

Mobil logistik bantuan peduli Semeru

Mas Bup Hentikan Proses
Pengangkatan Perangkat Desa

Kediri, SMN – Proses 
pengisian perangkat desa 
di Kabupaten Kediri yang 
terindikasi kuat diwarnai 
tindak pelanggaran akhirn-
ya menemui babak baru. 
Bupati Kediri, Hanindhoto 
Himawan Pramono, men-
gambil sikap tegas meng-
hentikan sementara tahapan 
pengangkatan perangkat 
desa sampai proses pemer-
iksaan selesai.

Sikap tegas bupati yang 
akrab disapa Mas Dhito itu 
menindaklanjuti banyakn-
ya aduan masyarakat atas 
keberatan hasil penilaian 
ujian pengisian perangkat 
desa yang pelaksanaannya 
dilakukan pada 9 Desember 
2021 di Basement SLG dan 
Convention Hall SLG yang 
bekerjasama dengan pihak 
ketiga.

“Terdapat indikasi kuat 
adanya pelanggaran taha-
pan pengisian perangkat 
desa berupa kesalahan 
pada sistem penilaian yang 
dilakukan oleh pihak keti-
ga,” katanya dalam press 
conference, Senin kemarin 
(13/12).

Adanya indikasi pelang-
garan tahapan pengisian 
perangkat desa itu, Mas 
Dhito memerintahkan un-
tuk menghentikan semen-
tara tahapan pengangkatan 
perangkat desa yang dilak-
sanakan pada 9 Desember 
2021 lalu. Waktu itu ujian 
diikuti peserta dari 13 keca-
matan, 68 desa dengan 146 
lowongan jabatan perangkat 
desa.

“Kepada 13 camat untuk 
tidak memberikan rekomen-
dasi untuk calon perangkat 

desa yang akan diajukan 
oleh kepala desa,” tegasnya.

Dibeberkan Mas Dhito, 
dalam proses pengangka-
tan perangkat desa harus 
mengacu pada UU Nomor 
6 Tahun 2014, Perda Ka-
bupaten Kediri Nomor 5 
Tahun 2017, dan Perbup 
Kediri Nomor 48 Tahun 
2021. Berdasarkan peratur-
an perundang-undangan itu, 
pelaksanaan pengangkatan 
perangkat desa harus be-
razaskan transparansi dan 
akuntabilitas.

“Hal tersebut sesuai den-
gan visi misi saya terkait 
reformasi birokrasi dan pe-
layanan publik,” bebernya.

Lebih lanjut, Mas Dhito 
memerintahkan kepada tim 
fasilitasi penyelenggaraan 
pemerintahan desa khususn-
ya Inspektorat untuk segera 

memeriksa dan mengusut 
tuntas adanya indikasi kuat 
pelanggaran penilaian ha-
sil ujian tertulis pengisian 
perangkat desa.

Pelaksana Tugas (Plt) 
Kepala Inspektorat Daerah 
Kabupaten Kediri Wirawan 
secara terpisah menyam-
paikan, sejauh ini ada dela-
pan aduan yang langsung 
masuk ke inspektorat. Dari 
aduan itu, ada satu yang 
didukung dengan bukti yang 
memadai dan relevan den-
gan materi aduannya.

“Atas aduan yg dileng-
kapi bukti yang cukup dan 
relevan tersebut, inspektorat 
telah memulai pemeriksaan 
sejak tanggal 13 Desem-
ber, dengan tujuan untuk 
memastikan apakah aduan 
tersebut benar atau tidak,” 
ungkapnya. (kmf/kan)

Bupati Kediri yang akrab disapa Mas Bup atau Mas Dhito

Sapaan Mas Dhito itu, 
Kamis (16/12/2021)

Mas Dhito berharap 
donasi yang berhasil di-
kumpulkan masyarakat 
dan ASN di Kabupaten 

Kediri dapat berman-
faat bagi korban erupsi 
Gunung Semeru. Selain 
dalam bentuk uang, do-
nasi juga banyak dalam 
bentuk barang dan di-

kumpulkan di Posko Ka-
bupaten Kediri Peduli 
Semeru yang berada di 
Kantor Badan Penang-
gulangan Bencana Daer-
ah (BPBD) Kabupaten 
Kediri.

Terpisah, Kepa-
la BPBD Kabupaten 
Kediri, Slamet Turmu-
di menambahkan, untuk 
penggalangan donasi itu 
sebelumnya rencananya 
ditutup hingga tanggal 14 
Desember. Namun karena 
minat masyarakat untuk 
mengumpulkan donasi 
masih tinggi, akhirnya 
diperpanjang satu hari 
sampai 15 Desember.

“Untuk donasi barang 
sebagian telah kita kirim, 
tapi karena disana (posko 
penampungan bantuan 
di Lumajang) penuh, se-
mentara ada yang masih 
belum kita kirimkan,” 
tambahnya. (adv/kmf/
kan)

Tetap Waspada, Mas Bup Minta 
Warga Tidak Panik Terhadap
Penyebaran Omicron

Kediri, SMN – Masukn-
ya virus Covid-19 varian 
Omicron ke Indonesia patut 
diwaspadai supaya penyeb-
arannya tidak meluas. Men-
yikapi hal itu, Pemerintah 
Kabupaten Kediri mengim-
bau masyarakat untuk tetap 
disiplin protokol kesehatan 
(prokes). Pemkab juga terus 
berupaya menggenjot vaksi-
nasi.

Bupati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramono menyam-
paikan, kasus Covid-19 di 
Kabupaten Kediri saat ini ter-
us menunjukkan penurunan. 
Meski begitu, di tengah situ-
asi yang masih pandemi ini, 
masyarakat tetap diimbau ti-
dak boleh lalai prokes supaya 
tidak terjadi lonjakan kasus 
Covid-19.

“Saya meminta vaksinasi 
tetap digenjot, masyarakat 
juga kita imbau untuk tetap 
disiplin prokes,” katanya, Ju-
mat (17/12/2021).

Menyikapi varian Omi-

Mas Bup ajak warga waspada penyebaran Omicron, tapi tetap jangan panik. 

Wali Kota Kediri Ajak Orang Tua 
Tidak Ragu Vaksinasi Covid-19 bagi Anak

Kediri, SMN - Wali 
Kota Kediri, Abdullah 
Abu Bakar, memasti-
kan vaksinasi Covid-19 
aman untuk anak-anak. 
Untuk itu, ia mengim-
bau kepada para orang 
tua untuk tidak ragu 
dan khawatir mem-
bawa anak-anaknya 
untuk disuntik vaksin 
Covid-19.

Ia menjelaskan, vak-
sin Covid-19 yang di-
gunakan untuk anak 
usia 6-11 tahun ini tel-
ah melewati uji klinis 
dan aman, serta sudah 
terbukti menurunkan 
angka kesakitan akibat 
virus yang pertama kali 
muncul di Kota Wuhan, 
Cina, itu.

“Insya Allah KI-
PI-nya (kejadian iku-
tan pascaimunisasi) 
ringan, bahkan tidak 
ada. Penurunan ka-

sus Covid-19 di Kota 
Kediri sangat luar bi-
asa setelah kita gencar 
melakukan vaksinasi. 
Ini semua aman untuk 
anak-anak kita dan para 
orang tua jangan ter-
pengaruh dengan berita 
hoaks yang beredar,” 
ujarnya, Jumat (17/12).

Sebelumnya, Wali 
Kota Abu Bakar telah 
me-launching pelak-
sanaan vaksinasi 
Covid-19 bagi anak 
usia 6-11 tahun yang 
berlangsung di SDN 
Banjaran Center, Ka-
mis (16/12) lalu. Target 
vaksinasi anak di Kota 
Kediri dengan usia 
tersebut ialah 26 ribu 
orang.

Salah satu siswa ke-
las 1 SDN Banjaran 4 
Kota Kediri, Muham-
mad Naufal Alinky, 
yang mendapat ke-

sempatan vaksinasi 
Covid-19, mengaku 
tidak merasakan efek 
apa pun. Meski, dir-
inya sempat menangis 
setelah disuntik. 
“Teman-teman jangan 
takut untuk divaksin. 
Rasanya tidak sakit,” 
kata Naufal.

Ibunda Naufal, In-
dah, bersyukur anakn-
ya telah mendapatkan 
vaksinasi Covid-19. Ia 
mengajak para orang 
tua untuk tidak ragu dan 
khawatir. Menurut dia, 
pemberian vaksinasi 
Covid-19 pada anak ini 
sangat penting di masa 
pandemi ini, karena 
bakal lebih aman untuk 
anak-anak saat menjal-
ani pembelajaran tatap 
muka (PTM). “Tidak 
usah takut untuk vak-
sin, karena memang su-
dah kewajiban. Dan In-

syaAllah meringankan 
gejala ketika terkena 
Covid-19. Efek samp-
ingnya sama dengan 
vaksin lainnya, Nau-
fal hanya mengalami 
nyeri di bekas sunti-
kan, vaksin ini aman,” 
ucap Indah.

Kota Kediri berha-
sil menjadi salah satu 
daerah dari 21 daerah 
di Jawa Timur yang 
dapat melaksanakan 
vaksinasi Covid-19 
untuk anak usia 6-11 
tahun. Sebab, kota ini 
telah memenuhi be-
berapa persyaratan, 
seperti capaian vak-
sinasi dosis pertama 
harus di atas 70 pers-
en yang saat ini sudah 
mencapai 123 persen, 
dan capaian vaksinasi 
lansia harus di atas 60 
persen, kini sudah 68 
persen. (kan)

Wali Kota Kediri, Abdullah Abu Bakar, saat menghadiri giat vaksinasi Covid-19 untuk anak usia 6-11 tahun.

cron yang telah masuk Indo-
nesia, bupati yang akrab dis-
apa Mas Dhito itu meminta 
masyarakat untuk tidak pan-
ik. Meski begitu, varian itu 
tetap harus diwaspadai sebab 
penularan Omicron dikabar-
kan lebih cepat dibandingkan 
dengan varian Delta.

“Masyarakat jangan pan-

ik, yang penting tetap me-
makai masker dan sering 
mencuci tangan, patuhi pro-
tokol kesehatan,” ucapnya 
Mas Dhito.

Data Dinas Kesehatan 
Kabupaten Kediri, sela-
ma tiga hari berturut sejak 
Rabu, 15 Desember 2021 di 
Kabupaten Kediri nol kasus 

Covid-19. Proses vaksinasi 
Covid-19 pun terus digenjot 
sebagaimana telah ditarg-
etkan bupati sebelum Natal 
dan Tahun Baru 2022 capaian 
vaksinasi minimal 70 persen 
untuk dosis pertama dan 60 
persen untuk lansia.

Pelaksana Tugas (Plt) 
Kepala Dinas Kesehatan Ka-
bupaten Kediri Ahmad Kho-
tib mengungkapkan, capaian 
vaksinasi di 26 Kecamatan 
telah melampaui target yang 
ditentukan. Sampai dengan 
Jumat, 17 Desember 2021 
pagi, dosis pertama tercatat 
72 persen, dan 64 persen un-
tuk lansia.

“Senin depan (20 Desem-
ber) kita akan mulai melaku-
kan vaksinasi untuk anak 
usia 6 sampai 11 tahun,” un-
gkapnya.

Pelaksanaan vaksinasi 
anak usia 6 sampai 11 ta-
hun itu akan menyasar se-
kolah dasar dan madrasah. 
Untuk itu, disampaikan Ah-
mad Khotib, pihaknya akan 
bekerjasama dengan Dinas 
Pendidikan yang membawahi 
sekolah dasar, dan Kementri-
an Agama Kabupaten Kediri 
yang membawahi madrasah. 
(adv/kmf/kan)

Mas Bup pantau kegiatan vaksinasi
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Resmikan Pasar Besar Ngawi,

Presiden Berharap Jadi Pengungkit 
Ekonomi Masyarakat

sai dibangun dan siap diman-
faatkan oleh masyarakat,” ujar 
Presiden.

Presiden berharap Pasar Be-
sar Ngawi  dapat menjadi pu-
sat aktivitas perdagangan dan 
mempercepat proses pemulihan 
ekonomi pascapandemi. 

“Kita harapkan pasar ini bisa 
menjadi pusat aktivitas perd-
agangan di Kabupaten Ngawi 
dan juga harus jadi pengungk-
it pergerakan ekonomi mas-
yarakat di Ngawi dan sekitarn-
ya untuk mempercepat proses 
pemulihan ekonomi setelah 
pandemi ini,” lanjutnya. 

Selain meresmikan PBN, 
Presiden Joko Widodo juga 
menyerahkan bantuan bagi 
PKL di Alun-alun Merdeka dan 
pedagang yang berjualan di 
luar pasar  

Khoirul Anam, salah seo-
rang pedagang yang menerima 

Presiden Joko Widodo mendengarkan penjelasan tentang ban-
gunan Pasar Besar Ngawi

bantuan, mengatakan bahwa 
pandemi telah berdampak pada 
jualannya. Ia pun mengaku sen-
ang mendapatkan bantuan tunai 
dari Presiden.

“Alhamdulillah senang, 
senang banget, untuk nambah 
modal, untuk mengembangkan 
dagangan, Pak,” ucap Anam. 
(ari)

Ngawi Kebut Vaksinasi Usia 6-11 
Tahun, Targetkan 73 Ribu Anak 

Ngawi, SMN - Kabupaten 
Ngawi terus melakukan percepa-
tan vaksinasi di daerahnya. 

Sejak Jawa Timur kick off  
melakukan vaksinasi anak usia 
6-11 tahun, pada 15 Desember 
2021, Kabupaten Ngawi terma-
suk salah satu dari 5 daerah paling 
siap melakukannya. 

Hal itu diapresiasi positif oleh 
Gubernur Jawa Timur, Khofifah 

Indar Parawansa, saat meninjau 
vaksinasi pada anak di SDN Mar-
gomulyo I, Jumat (17/12/2021) 
lalu. 

“Kami salut dengan langkah 
Bapak Bupati Ngawi dengan pen-
anganan Covid-19 di wilayahnya, 
sehingga dapat melaksanakan 
vaksinasi anak ini. Karena vaksin 
pada anak usia 6-11 tahun baru 
dapat dilakukan ketika harus ter-

capai dulu vaksin umum 70 pers-
en dan vaksin lansia 60 persen,” 
ungkap Khofifah.

Vaksinasi pada anak juga di-
harapkan pertemuan tatap muka 
di sekokah, bisa ertambah wak-
tunya. Saat ini pertemuan tatap 
muka (PTM) di sekolah baru 
boleh diikuti 50 persen dari jum-
lah siswa per kelas, dengan pem-
bagian 3 hari dalam seminggu. 

Bupati Ngawi, Ony Anwar 
Harsono, menambahkan bahwa 
pihaknya memiliki target vaksi-
nasi anak sampai sekitar 73 ribu 
siswa. Sejak dilakukan 15-17 De-
sember sudah tercapai 2.968 anak 
dan diharapkan jumlah anak ter-
vaksin itu bisa dituntaskan sampai 
30 hari ke depan. 

“Kami targetkan 3-4 minggu 
ke depan, sudah tuntas dilakukan 
vaksinasi pada anak-anak di Nga-
wi,” ujar Ony Anwar. 

Anak-anak SDN Margomulyo 
yang mengikuti vaksinasi mas-
sal, mengaku tidak takut. Mereka 
bahkan berharap segera divaksin 
agar bisa belajar lebih aman dan 
tenang di sekolah. 

“Kami tadi juga diminta tetap 
taat protokol kesehatan walau su-
dah divaksin. Jadi saya juga selalu 
bawa masker dan sering mencuci 
tangan,” kata Nabila, seorang 
siswa SD Margomulyo. (ari)

Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa, saat menin-
jau vaksinasi pada anak di SDN Margomulyo I

Galang Donasi, SMKN 
Kademangan Bantu Korban 
Semeru

Blitar, SMN - SMK Negeri 
01 Kademangan menggalang 
donasi untuk membantu korban 
akibat letusan Gunung Semeru 
yang berada di Lumajang.

M. Taufik Wakahubinmas 
SMKN 01 Kademangan men-
yampaikan, Senin (13/12/2021) 
menindaklanjuti surat edaran 
Kepala Cabang Dinas Pendi-
dikan Wilayah Kota dan Kabu-
paten Blitar. 

Tentang kepedulian terha-
dap korban Semeru, akhirnya 
SMKN Kademangan menga-
dakan penggalangan dana dari 
siswa, guru dan karyawan.

Melihat antusiasme tersebut 
akhirnya terkumpul logistik, 
uang, peralatan mandi, selimut 
sebanyak satu pick up dan di-
distribusikan pada hari jumat.

Untuk penggalangan bantu-
an berlangsung selama 4 hari 
dan melibatkan seluruh elemen 

yang ada di SMKN Kademan-
gan, pengiriman bantuan hanya 
perwakilan saja dikarenakan 
keterbatasan armada dan per-
sonil,”terang Taufik.

Diharapkan dengan adanya 
penggalangan bantuan ini bisa 
meringankan beban masyarakat 

yang menjadi korban dari le-
tusan Gunung Semeru dan 
meningkatkan rasa solidaritas, 
sehingga apabila ada bencana 
akan selalu tumbuh rasa gotong 
royong, rasa kemanusiaan un-
tuk membantu sesama,”ujarn-
ya.(mam)

Logistik untuk membantu korban semeru

Pandangan Umum Fraksi-fraksi atas 
Penyampaian Penjelasan Bupati Blitar Terhadap 

Nota Keuangan tentang Rancangan APBD 
Kabupaten Blitar Tahun Anggaran 2022 

Blitar, SMN - Dewan Pe-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Blitar menggelar 
Rapat Paripurna dengan agenda 
Penyampaian Pandangan Umum 
Fraksi-Fraksi atas Penyampaian 
Penjelasan Bupati Blitar Terh-
adap Nota Keuangan tentang 
Rancangan APBD Kabupaten 
Blitar Tahun Anggaran 2022 & 
Ranperda Usulan Eksekutif yang 
bertempat di Ruang Rapat DPRD 
Kabupaten Blitar, 

Rapat Paripurna pada pagi ini 
dihadiri oleh Abdul Munib, SIP, 
Mujib, SM, Hadir juga Hj. Rini 
Syarifah dan Rahmat Santoso 
selaku Bupati dan Wakil Bupati 
Blitar baik secara langsung mam-
pun virtual.

Dalam kesempatan itu, 

pimpinan rapat menetapkan uru-
tan pembicara dari masing-mas-
ing Fraksi dimulai dari Partai 
Demokrasi Indonesia (PDI) 
Perjuangan, Fraksi Kebangkitan 
Bangsa Bangsa (PKB), Partai 
Amanat Nasional (PAN), Fraksi 
Gerakan Pembangunan Nasi-
onal (GPN),dan Fraksi Golkar 
Demokrat.

Kelima Fraksi tersebut men-
yampaikan pandangan umum-
nya, seperti Sariati dari Fraksi 
PDI-P menyampaikan, penting-
nya memahami dan strategi ke-
bijakan dan kebijaksanaan ang-
garan sekaligus dengan jabaran 
yang pasti harus dikuasai oleh 
TAPD. Sariati juga menambah-
kan saran dan usulannya agar 
fasilitasi anggaran terhadap OPD 

disesuaikan dengan kemampuan 
keuangan daerah serta dalam 
menyusun KUA-PPAS, harus 
seimbang antara perencaan dan 
penganggaran.

Sedangkan Pandangan Umum 
Fraksi Kebangkitan Bangsa 
Bangsa (PKB) yang disam-
paikan oleh H. Adib Zamhari. 
Menurutnya, sistem pengelo-
laan keuangan adalah hal amat 
penting dalam penyelenggaraan 
pemerintahan yang transparan, 
akuntabel, efektif dan efisien. Pe-
rubahan regulasi terjadi dengan 
sangat dinamis. Bertambahnya 
pendapatan asli daerah perlu 
diirigi dengan terciptanya pelu-
ang usaha baru sebagai sumber 
PAD yang dapat mengantarkan 
kemandirian keuangan daerah. 
Sehingga jika terjadi penurunan 
dana alokasi umum (DAU) atau 
pendapatan transfer, maka tidak 
akan berdampak signifikan terh-
adap keuangan daerah.

Adapun dari fraksi Partai 
Amanat Nasional (PAN) yang 
disampaikan oleh Mahfut. 
Mengingatkan ,bahwa Pemer-
intah Daerah harus benar-benar 
berpedoman dengan Peraturan 
Pemerintah karena APBD tahun 
Anggaran 2022 adaah bagian 
dari komitmen yang harus disink-
ronkan dengan strategi nasional, 
regional, dan daerah, sehingga 
harus merujuk pada penguatan 
point strategi utama nasional. 

Mahfut juga berharap kedepann-
ya Pemerintah Daerah harus be-
nar-benar lebih fokus menentu-
kan prioritas dalam membangun 
Kabupaten Blitar.

Sementara itu, dari Fraksi 
Gerakan Pembangunan Nasional 
(GPN) dibacakan oleh Sunar-
to, ST, menyamapaikan terkait 
dengan permintaan Asosiasi 
Perangkat Desa (APD) yaitu be-
rupa kenaikan Anggaran Alokasi 
Dana Desa. Fraksi GPN tidak 
mempermasalahkan berapapun 
kenaikan yang tentunya sesuai 
dengan kemampuan anggaran 
keuangan daerah sehinga pem-
bangunan dapat terdesentralisasi 
di desa-desa. GPN juga berharap 
agar pendistribusian anggaran 
desa dilaksanakan secara propor-
sional.

Terakhir, Pandangan Umum 
Golkar-Demokrat yang disam-
paikan oleh Dr.Hj. Anik Wah-
juningsih,ST,M.si. Fraksi Gol-
kar-Demokrat meminta kepada 
Bupati untuk meninjau ulang SK 
Bupati terkait jalan yang berhak 
dibangun dengan anggaran alo-
kasi dana desa dan APBD. Sebab 
selama ini pihak legislatif kesuli-
tan untuk mengusulkan hasil re-
sese karena terbentur aturan atau 
SK Bupati dan berharap adanya 
hubungan yang selaras antara 
fungsi eksekutif dan legislative 
dalam merumusakan dan memu-
tuskan kebijakan daerah.(mam)

Suasana rapat paripurna

SMPN 2 Berbek Nganjuk Mencetak Siswa 
Berprestasi Berdasarkan Iman dan Taqwa

Nganjuk, SMN - Sekolah Me-
nengah Pertama Negeri(SMPN) 2 
Berbek Nganjuk adalah salah satu 
Sekolah Menengah Pertama Neg-
eri favorit di Kabupaten Nganjuk.

Banyak mencetak siswa yang 
berprestasi namun tetap menjun-
jung tinggi kedisiplinan dan ber-
budaya yang berdasarkan Iman 
dan Taqwa kepada Tuhan Yang 
Maha Esa.

Ada lima janji siswa yang wa-
jib dijalankan oleh siswa/siswi 
SMPN 2 Berbek,yaitu:1.Taqwa 
terhadap Tuhan Yang Maha Es-
a,Abdi terhadap Tanah Air dan 
Bangsa,setia kepada Pancasila 
dan Undang-Undang Dasar1945

2.Adab terhadap orang tu-
a,hormat terhadap guru serta 
menjunjung tinggi derajat dan 
martabat sekolah

3.Belajar dengan sung-
guh-sungguh sebagai bekal masa 
depan bangsa

4.Berprestasi dalam rangka 
mengisi kemerdekaan

5.Menjadi warga masyarakat 
yang baik dan pemuda Indonesia 
yang bertanggung jawab

“Visi sekolah kami adalah 
Terciptanya Sumber Daya Ma-

nusia yang Berdisiplin,Berpresta-
si dan Berbudaya berdasarkan 
Iman dan Taqwa(Ditabudiman-
taq)”,ungkap Drs Isbandi Kepala 
SMPN 2 Berbek Nganjuk kepada 
Jurnalis Suara Media Nasional 
saat ditemui di kantornya,Sela-
sa(14/12/2021).

Isbandi juga menambahkan 
bahwa SMPN 2 Berbek ada Dela-
pan Misi Sekolah.

“Delapan Misi Sekolah kami 
adalah:1.Mewujudkan pembi-
naan dan bimbingan disiplin 
peserta didik yang santun dan 
berwibawa, 2.Mewujudkan rasa 
saling memiliki dan menjaga, 
3.Mewujudkan perangkat kuri-
kulum yang bertanggung jawab 
dan berwawasan sesuai dengan 
tuntutan jaman, 4.Mewujudkan 
sistem penilaian yang obyek-
tif, 5.Mewujudkan lulusan yang 
cerdas,terampil,berbudi pekerti 
dan berwawasan luas, 6.Mewu-
judkan peningkatan nilai ujian 
secara berkala dan terprogram, 
7.Mewujudkan pengamalan nilai-
nilai keagamaan dalam peningka-
tan motivasi kerja dalam belajar 
peserta didik, 8.Mewujudkan 
kemampuan pengembangan diri 

yang tangguh dan mantap”,lanjut 
Isbandi.

Isbandi juga mengungkapkan 
bahwa salah satu peserta didik di 
SMPN 2 Berbek baru-baru ini(Ta-
hun 2020) telah berhasil meraih 
gelar juara I Festival Lomba Seni 
Siswa Nganjuk(FLS2N).

“Salah satu siswa didik SMPN 
2 Berbek ditahun kemarin(2020) 
atas nama Rahmad Bayu Dwi 
Prasetyo berhasil menyabet gelar 
juara I di FLS2N tingkat Kabu-
paten Nganjuk”,pungkas Drs 
Isbandi Kepala SMPN 2 Berbek 
Kabupaten Nganjuk.(gng/yn)

SMPN 2 Berbek Nganjuk mencetak siswa berprestasi berdasarkan 
Iman dan Taqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa

BPJAMSOSTEK Tarakan Usai Tekan 
Perpanjangan MoU Dengan Pemkot 

Tarakan di Ruang Rapat Pemkot
Tarakan, SMN – Badan 

Penyelenggara Jaminan Sosial 
Ketenagakerjaan (BPJAM-
SOSTEK) Cabang Tarakan 
melakukan penandatanganan 
perpanjangan MoU dengan Pe-
merintah Kota Tarakan menge-
nai manfaat program jaminan so-
sial di Kantor Walikota Tarakan, 
Rabu (15/12). Penandatanganan 
MoU dilaksanakan setelah kegia-
tan upacara HUT Kota Tarakan 
yang ke-24 di Lapangan Kantor 
Walikota Tarakan Rabu pagi

Sesuai dengan Peraturan Pe-
merintah Nomor No. 82 Tahun 
2019 tentang penyelenggaraan 
program jaminan kecelakaan 
kerja dan jaminan kematian men-
galami kenaikan manfaat seperti 
santunan jaminan kematian pe-
serta mendapat sebesar Rp.42 
juta. Jika peserta mengalami ke-
celakaan kerja maka mendapat 
santunan sementara tidak mam-
pu bekerja, biaya transportasi, 
dan manfaat beasiswa bagi anak 
korban paling banyaj dua orang 
anak hingga perguruan tinggi.

Kepala Kantor BPJS 
Ketenagakerjaan Cabang Tara-
kan Rina Umar menyampaikan 
kegiatan ini bertujuan untuk men-
sinergikan fungsi para pihak di-
dasarkan asas saling mendukung 
atas pelaksanaan program jami-
nan sosial ketenagakerjaan.

“Kita melakukan MoU yaitu 
mengenai Optimalisasi manfaat 
program bagi seluruh pemberi 
kerja dan pekerja baik peneri-
ma upah maupun bukan pener-

ima upah melalui mekanisme 
PTSP. Optimalisasi manfaat 
program bagi pegawai non ASn 
di lingkungan pemerintah kota 
Tarakan. Optimalisasi manfaat 
program bagi ketua RT, ketua 
RW, kader Posyandu dan kad-
er Dasawisma di Kota Tarakan 
dalam program jaminan sosial 
ketenagakerjaan,” jelasnya.

Menurut Rina tantangan 
yang dihadapi saat ini adalah 
pembinaan dan pengawasan ha-
rus ditingkatkan dalam pelak-
sanaan progam jaminan sosial 
ketenagakerjaan melalui me-
kanisme yang sudah ditentukan 
agar setiap pemberi kerja atau 
pekerja aktif menjadi peserta 
BPJS Ketenagakerjaan.

“Kami himbau agar semua 
pekerja seperti tenaga honorer, 
pekerja formal, dan pekerja in-
formal khususnya daerah Kota 
Tarakan untuk melindungi diri 
dari resiko kecelakaan kerja 

dan meninggal dunia melalui 
BPJS Ketenagakerjaan. Saat ini 
kami juga bekerjasama dengan 
rumah sakit setempat di Kota 
Tarakan sebagai Pusat Layanan 
Kecelakaan Kerja (PLKK). 
PLKK ini berfungsi sebagai 
fasilitas pelayanan kesehatan 
bagi peserta jika mengalami 
kecelakaan kerja sehingga pe-
serta dapat segera ditangani,” 
terangnya.

Rina menambahkan Perusa-
haan yang sudah menjadi peser-
ta BPJS Ketenagakeraan dapat 
menggunakan layanan PLKK. 
Setiap biaya yang timbul saat 
penanganan di Rumah Sakit di-
tanggung oleh BPJS Ketenaga-
kerjaan sampai sembuh.

“Rumah sakit yang beker-
jasama dengan kami yaitu 
RSUD Tarakan, RSUKT Tara-
kan, RS AL Ilyas Tarakan, RS 
Pertamina Tarakan dan RS 
Bhayangkara,” tutupnya. (syah)

BPJAMSOSTEK Cabang Tarakan melakukan penandatanganan 
perpanjangan MoU dengan Pemerintah Kota Tarakan

Ngawi, SMN - Pasar Besar 
Ngawi (PBN) Jawa Timur, dir-
esmikan Presiden Joko Widodo 
pada Junat (17/12/2021). Pere-
smian dilakukan Presiden Jo-
kowi bersama Ibu Iriana Joko 
Widodo, dalam rangkaian kun-
jungan kerja usai dari Blora, 
Jawa Tengah. 

Presiden dan Ibu Iriana had-
ir di Ngawi juga didampingi 
antara lain Menteri Sekretar-
is Negara, Pratikno, Menteri 
Pekerjaan Umum dan Perumah-
an Rakyat Basuki Hadimuljono, 
Gubernur Jawa Timur Khofifah 
Indar Parawansa, dan Bupati 
Ngawi Ony Anwar Harsono. 

Pasar Besar Ngawi (PBN) 
itu sendiri dibangun senilai 
Rp80,2 M, dengan luas 15.940 
meter persegi. PBN dapat 
menampung 1.116 pedagang, 
berkonsep pasar modern den-
gan bangunan gedung hijau 
yang pertama di Jawa Timur. 

“Alhamdulillah pada siang 
hari ini kita telah menyaksikan 
Pasar Besar Ngawi telah sele-
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MP3 S Sepakat Laporkan
Dugaan Kejanggalan 
Pembangunan di Sumenep

Sumenep, SMN - Mas-
yarakat Pengamat Percepatan 
Pembangunan Kepulauan Kabu-
paten Sumenep (MP3S) kembali 
menggelar rapat koordinasi dan 
evaluasi bersama seluruh ang-
gotanya baik anggota daratan 
maupun kepulauan.

Rapat berlangsung di salah 
satu cafe di jl. Dr. Cipta Kol-
or Sumenep pada Senin pagi 
(09/12/ 2021).

Pantauan media ini, dalam 
rapat tersebut dihabas mengenai 
adanya temuan - temuan hasil in-
vestigasi dilapangan berupa du-
gaan kejanggalan pada penger-
jaan pembangunan baik berupa 
jalan/ infrastruktur maupun pem-
bangunan seperti fasilitas kese-
hatan dan pembangunan fasilitas 
pendidikan.

Rapat koordinasi kali ini dip-
impin Ketua MP3 S M. Sahnan 
dengan agenda evaluasi temuan 
pelaksanaan pembangunan 
insfrastruktur. “MP3 S  sepa-
kat menindak lanjuti ke ranah 

Penguatan Profil Pelajar Pancasila di Sekolah
Madiun, SMN - Bangsa Indo-

nesia saat ini masih harus terus ber-
juang dari problematika intoleransi, 
konflik sosial terkait suku, ras serta 
pelanggaran hak asasi manusia. Se-
lain itu juga terorisme dan radika-
lisme terus mengancam eksistensi 
bangsa. Dunia pendidikan dan se-
kolah diharapkan menjadi benteng 
terkait demoralisasi tersebut 

Kementerian Pendidikan dan 
Kebudayaan merespon tantangan 
ini dengan upaya serta program 
untuk menguatkan karakter peserta 
didik dengan program Profil Pela-
jar Pancasila. Program ini merupa-
kan visi misi yang tertuang dalam 
Peraturan Menteri Pendidikan dan 
Kebudayaan Nomer 22 Tahun 2020 
tentang Rencana Strategis Kemen-
terian Pendidikan dan Kebudayaan 
Tahun 2020-2024.

Pelajar Pencasila merupakan 
perwujudan pelajar Indonesia yang 
belajar sepanjang hayat serta mem-
punyai kompetensi global namun 
tetap berperilaku sesuai nilai nilai 
Pancasila. Pelajar Pancasila mem-
punyai ciri utama yaitu bertakwa 
pada Tuhan YME, dan berakhlak 
mulia, berkebinekaan global, ber-
gotong royong, mandiri, bernalar 
kritis dan kreatif. 

Ciri yang pertama dari pela-
jar pencasila adalah beriman dan 
bertakwa kepada Tuhan YME dan 
berakhlak mulia. Pelajar Indone-
sia diharapkan mempunyai akhlak 
yang mulia yang ada hubungann-
ya dengan Tuhan Yang Maha Esa. 
Pelajar dapat memahami agama 
dan kepercayaan yang dianutnya 
serta dapat menerapkan pada ke-
hidupan sehari hari. Akhlak berag-
ama menjadi komponen pertama 
yang menjadikan pelajar betul-bet-
ul dapat belajar, memahami serta 

dapat mengejawantahkan dalam ke-
hidupan kesehariaannya. Beriman 
dan bertakwa juga akan menjadikan 
pelajar mempunyai akhlak pribadi 
yang baik. Akhlak kepada manusia 
lainnya dengan saling menghorma-
ti, menghargai serta saling bekerja 
sama. Akhlak kepada alam menja-
dikan pelajar dapat memelihara dan 
menghormati alam dengan menjaga 
lingkungan tetap lestari. Komponen 
terakhir adalah akhlak bernegara. 
Pelajar dapat menjadi warga nega-
ra yang baik yang memahami hak 
dan tanggung jawab serta saling 
menghormati dengan seluruh kom-
ponen Negara. Aklak beriman dan 
bertakwa pada Tuhan YME di seko-
lah dapat diiplementasikan dengan 
menjadikan kegiatan keagamaan 
bukan hanya semata terpaku pada 
aspek teoritik semata namun juga 
bisa dikembangkan menjadi lebih 
mendalam dalam mempelajari ag-
ama yang dianut masing masing 
pelajar dengan kontruksi yang baik 
serta tidak terlepas dari koridor ak-
lak bernegara. 

Berkebinekaan global mer-
upakan ciri pelajar Pancasila yang 
kedua. Pelajar diharapkan tidak 
terjerabut dari akar budaya luhur, 
lokalitas dan identitasnya.Pelajar 
tidak malu menjadi dirinya sendiri 
dengan ciri keunikan dari keluhuran 
budaya ataupun kesukuannya na-
mun tetap mempunyai rasa meng-
hargai dan menghormati budaya 
yang lain. Budaya luhur yang positif 
tetap dipertahankan dan dilestarikan 
dengan dengan catatan tidak ber-
tentangan budaya luhur bangsa. El-
emen dari kebinekaan global adalah 
mengenal dan menghargai budaya, 
kemampuan berkomuniasi inter-
cultural dalam berinteraksi dengan 
sesama dan refleksi serta bertanggu-

ng jawab terhadap pengalaman ke-
binekaan. Implementasi di sekolah 
bisa menampilkan budaya-budaya 
daerah asal pelajar pada kegiatan 
unjuk seni, tidak membeda-bedakan 
teman terkait suku ras budaya ser-
ta menjadikan kebinekaan menjadi 
pererat kebersamaan dalam setiap 
sendi kegiatan di sekolah. 

Bergotong royong manjadi ciri 
pelajar Pancasila yang ketiga. Pe-
lajar Indonesia diharapkan mem-
punyai kemampuan kegiatan secara 
bersama sama dengan suka rela 
agar kegiatan bisa berjalan dengan 
lancar, mudah dan ringan. Ele-
man dari ciri ini adalah kolaborasi, 
kepedulian dan berbagai. Pelajar 
Indonesia tidak hanya mempunyai 
kompetensi unggul secara individu 
tapi juga mampu bekerjasama den-
gan pelajar lain diberbagai bidang 
serta kegiatan. Kerja kelompok, 
organisasi pelajar atau membuat 
project pembelajaran yang meng-
haruskan pelajar saling bekerjasama 
bisa dijadikan sarana dalam pem-
bentukan karakter ini. 

Mandiri menjadi ciri berikut-
nya dari pelajar Pancasila. Pelajar 
diharapkan mampu bertanggung 
jawab terhadap yang dia pikir dan 
kerjakan. Element kunci dari karek-
ter ini adalah kesadaran diri akan 
diri dan situasi yang dihadapi serta 
pemahaman terhadap regulasi diri. 
Di sekolah pelajar berproses mulai 
mandiri dengan tidak selalu ter-
gantung secara mutlak pada teman, 
guru atau orang tua. Kemampuan 
mencari sumber ilmu serta kemam-
puannya berpikir aktif sebelum 
mengambil keputusan yang inde-
pendent menjadi hal yang bisa terus 
diajarkan disekolah.

Kemampuan bernalar kritis 
menjadi ciri pelajar Pancasila yang 

Rofiq Ali Muhsin, S.Pd, M.T. 
Guru SMKN 1 Geger Madiun

kelima. Kemampuan secara obyek-
tif dalam menilai informasi yang 
diterima menjadikan kebutuhan 
yang mendasar yang harus dimiliki 
pelajar di tengah banjir informasi. 
Elemen kunci dari kompetesi ini 
adalah kemampuan memperoleh 
serta memproses informasi dan 
gagasan, menganalisa dan men-
gevaluasi penalaran, merefleksikan 
pemikiran dan proses berpikir serta 
kemampuan mengambil keputusan. 
Kemampuan ini sangat diperlukan 
pelajar ketika saat ini berada pada 
era ketika infomasi beredar secara 
masif  namun perlu kemampuan 
agar bisa memfilter dan terhidar 
dari berita bohong serta menyesat-
kan. 

Kreatif adalah ciri pelajar Pan-
casila keenam. Originalitas yang di-
miliki masing masing pelajar dapat 
akan timbul dan menjadi ciri utama 
melalu proses pembelajaran. Pela-
jar Indonesia menjadi pribadi kreat-
if yang mampu memodifikasi dan 
mengasilkan sesuatu karya yang 
original, bermakna dan berdampak 
baik. (sy/ADV)

Bupati Madiun Hadiri Raker 
BAZNAS III Kabupaten Madiun

Madiun, SMN - Bupati Madi-
un H. Ahmad Dawami mengahdiri 
dan mengapresiasi Rapat Kerja 
Badan Amin Zakat Nasional (Rak-
er Baznas) ke III Kabupaten Ma-
diun di rumah makan Icha Tarzan 
Saradan Kabupaten Madiun Rabu 
(15/12/2022).

Yang turut hadir dalam Rak-
er Baznas ke III ini adalah Bupati 
Madiun H. Ahmad Dawami, jaja-
ran Forkopinda Kabupaten Madi-
un, jajaran OPD, jajaran lembaga 
yang terkait se-Kabupaten Madi-
un, Camat se-Kabupaten Madiun, 
perwakilan Bazanas Jawa Timur, 
Kemenag Kabupaten Madiun, per-
wakilan Baznas Madiun, dan se-
jumlah tokoh masyarakat (pondok 
pesantren yang ada di Kabupaten 
Madiun).

Bupati Madiun H. Ahmad 
Dawami menyampaikan pada 
tahun 2020 Kabupaten Madiun 
sudah keluarkan instruksi agar da-
lam pembayaran zakat infaq dan 
shodaqoh melalui Badan Amil 
Zakat (Baznas) Kabupaten Madiun. 
Badan Amil Zakat yang jelas dan 
dapat dipercaya sampai saat ini be-
liaunya belum pernah intervensi ke 
instansi dan lainnya kaitan dengan 
zakat, infaq, dan shodaqoh ini kare-
na beliaunya sadar akan besarnya 
pertanggungjawabannya tidak ha-
nya di dunia akan tetapi di akhirat 
juga. Akan tetapi tetap lakukan so-
sialisasi kepada masyarakat tentang 
zakat, infaq dan shodaqoh ini (ZIS).

Ketua Baznas Kabupaten Ma-
diun Mohammad Ahsin Saqoq 

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama Baznas Propinsi 
Jatim dan Kabupaten Madiun serta Kepala BPJS Ketenagaker-

jaan Madiun Hongy Dwinanda pada saat menyerahkan bantuan 
beras 1 ton di Bznas Kabupaten Madiun

Yahya menyampaikan hingga saat 
ini pemasukan zakat, infaq, dan 
shodaqoh di Kabupaten Madiun di 
tahun 2021 sebesar 1,6 Milyar.

Dalam hal ini tidak terlepas dari 
instruksi Bupati Madiun, khusus-
nya dilengkapi ASN Kabupaten 
Madiun di Lingkup Kabupaten Ma-
diun sebesar 1,2 Milyar yang telah 
disalurkan untuk berbagai program 
yang ada di Kabupaten Madiun.

Perwakilan Baznas propinsi 
Jawa Timur Muhammad Zakki 
mengapresiasi adanya rapat kerja 
(Raker) Baznas Kabupaten Madiun 
tersebut, dan sangat mengharap-
kan agar para mustahik (peneri-
ma zakat) bisa naik kelas menjadi 
muzakki (wajib zakat). Untuk itu, 
dirinya mendorong para pemangku 
kepentingan agar para mustahik 

(penerima zakat) memiliki kemam-
puan dan mampu berusaha sendiri 
untuk menjadi muzakki (wajib 
zakat).

Dalam kesempatan ini juga 
dilakukan pemberian bantuan 
berupa kaki palsu dan pemberian 
penghargaan dari Baznas kepa-
da Bupati Madiun, Dinas Pen-
didikan, dan Kebudayaan, serta 
Dinas Tenaga Kerja.

Tak lupa pula dari BPJS 
Ketenagakerjaan membantu 
1 ton beras yang disampaikan 
langsung kepala BPJS Ketenaga-
kerjaan Hongy Dwinanda ke-
pada Baznas sebagai simbolis. 
Dalam hal ini, kepedulian BPJS 
Ketenagakerjaan Kabupaten Ma-
diun kepada Baznas dan Pemkab 
Kabupaten Madiun. (sy)

Disperdakop dan Usaha Mikro Kabupaten 
Madiun Jelang Nataru Gelar Sidak Operasi Pasar

Madiun, SMN - Dinas Perda-
gangan Koperasi dan Usaha Mikro 
(Disperdakop dan UM) Kabupaten 
Madiun gelar sidak operasi pasar di 
pasar sayur Caruban dan pasar be-
sar Caruban Rabu (8/12/22).

Sudah menjadi kebiasaan apa-
bila menjelang hari Natal dan 
Tahun Baru harga bahan pokok 
(sembako) mengalami kenaikan 
yang sangat sognifikan. Dilihat dari 

beberapa harga barang dan semba-
ko di sejumlah pasar di Kabupat-
en Madiun. Oleh sebab itu, untuk 
mengetahui pergerakan harga dan 
stok sembako di Kabupaten Madi-
un terus dipantau oleh Disperdakop 
dan UM  Kabupaten Madiun men-
jelang Momen Natal dan Tahun 
Baru (Nataru) ini. Akhirnya operasi 
pasar dilakukan untuk mengantisi-
pasi adanya lonjakan harga di se-

jumlah pasar di wilayah Kabupaten 
Madiun.

 Operasi pasar dimulai 
dari tanggal 8 Desember 2021 sam-
pai diakhir tahun 2021 ini, yang 
diawali dari pasar sayur Caruban 
dan pasar besar Caruban Baru. 
Tim monitoring berhasil mendata 
kondisi sejumlah sembako yang 
saat ini mengalami kenaikan harga 
diantaranya minyak goreng tembus 
Rp 19 ribu per liter dan cabai rawit 
tembur Rp 65 ribu perkilo dari har-
ga ini bisa juga nantinya akan ter-
us naik waktu hari natal dan tahun 
baru (nataru).

 Toni Eko Prasetyo Ka-
bid Perdagangan Dinas Perdagan-
gan Koperasi Usaha Mikro Kabu-
paten Madiun mengatakan bahwa 
kegiatan sidak sembako di sejum-
lah pasar di wilayah Kabupaten 
Madiun secara rutin dilakukan 
apabila mendekati hari Raya Natal 
dan Tahun Brau. Hal ini untuk anti-
sipasi lonjakan harga bahan pokok 
(sembako) dan melihat sejauh 
mana stok bahan sembako masih 

mencukupi atau tidak di waktu hari 
Raya Natal dan Tahun Baru.

 Untuk sementara itu har-
ga telur tergolong normal dikisaran 
Rp 13 ribu sampai Rp 15 ribu per 
kilo gram dari pedagang besar, 
padahal biasanya selalu naik men-
jelang dan saat momen harinya, 
natal dan tahun baru. Untuk hal ini 
harga sembako dan bahan pokok 
lainnya mayoritas harga normal 
termasuk daging sapi Rp 120 ribu 
per kilogramnya. Kondisi bahan 
pokok di wilayah Kabupaten Madi-
un setelah dicek kondisi dan stok-
nya aman terhadap ketersediaan 
pangan. “tutur Toni Eko Prasetyo”.

 Kegiatan operasi pas-
ar ini akan berlanjut kesejumlah 
pasar-paar lainnya di wilayah 
Kabupaten Madiun yang sesuai 
pesan-pesan dari Gubernur Jatim, 
dengan operasi pasar diharapkan 
inflasi tidak terlalu rendah maupun 
terlalu tinggi. Di Kabupaten Ma-
diun inflasi masih aman yaitu 2-4 
persen. “pungkasnya Toni Eko Pra-
setyo”. (sy)

Kabid Perdagangan Disperdakop dan UM Toni Ejo Prasetyo 
bersama tim pada saat sidak jelang Nataru di sejumlah pasar di 

wilayah Kabupaten Madiun

Pemkab Madiun Punya Pabrik 
Air Mineral Dengan Merk “Yoiki”

Madiun, SMN - Pemkab 
Madiun, Jawa Timur, melalui Pe-
rumda Air Minum Tirta Dharma 
Purabaya, memproduksi air min-
eral dalam kemasan dengan merk 
“Yoiki”.

Bupati Madiun H. Ahmad 
Dawami dan Wakil Bupati Madi-
un H. Hari Wuryanto, melaunch-
ing merk tersebut Senin 6 Desem-
ber 2021.

Bupati menjelaskan, proses 
produksi air minum dalam ke-
masan dengan merek “Yoiki” ini 
memiliki proses yang panjang. 
Ikhtiar tersebut dilakukan untuk 
menyehatkan masyarakat dengan 
menjamin kualitas air minum.

“Hari ini kita launching untuk 

semuanya, tidak hanya untuk pe-
merintah, perumda, tetapi juga un-
tuk masyarakat,” jelas H. Ahmad 
Dawami.

Agar PDAM tidak hanya ber-
fokus kepada profit oriented untuk 
meningkatkan Pendapatan Asli 
Daerah (PAD), ia berharap agar 
PDAM social orientied yang be-
rarti melayani untuk kebutuhan 
masyarakat.

“Fenomena hari ini ketika su-
dah ada standarisasi yang jelas 
mengenai air layak minum, saya 
harap Dinas Kesehatan bekerja 
sama dengan PDAM, sehingga 
PDAM tidak hanya berbicara 
profit orientied untuk peningkatan 
PAD, tetapi juga indeks kesehatan 

masyarakat,” tandasnya.
Bupati menambahkan, men-

genai rasa tidak kalah dengan 
lainnya. Untuk pemasaran nanti 
akan dilakukan di internal Pemkab 
Madiun. Air minum tersebut akan 
digunakan oleh setiap instansi di 
Kabupaten Madiun.

“Pemasaran akan internal dulu, 
setiap kegiatan Pemkab akan 
menggunakan air minum terse-
but,” tambahnya

Sementara itu, Direktur Uta-
ma PDAM Kabupaten Madi-
un, Sumariyono, mengatakan, 
pengembangan usaha ini sudah 
menggunakan kajian akademis 
dan peralatan yang memadai serta 
perijinan yang sudah disahkan,

“Sehingga air minum dalam 
kemasan dengan merek “Yoiki” 
sudah siap dipasarkan secara mas-
sal,” ucap Sumaryono.

“Dengan diproduksinya air 
mineral ini, diharapkan mampu 
meningkatkan PAD Kabupaten 
Madiun dan menjadi ikon atau ke-
banggaan masyarakat Kabupaten 
Madiun dengan adanya air miner-
al yang sehat dari produk lokal,” 
tambahnya.

Untuk diketahui, kemampuan 
produksi Perumda Tirta Dharma 
Purabaya, mampu memproduksi 
1200 botol per jam. Sedangkan 
untuk jam operasional, sementara 
tujuh jam per hari.

Saat ini Perumda Tirta Dhar-
ma Purabaya sudah memproduksi 
dengan berbagai jenis kemasan. 
Mulai kemasan gelas, botol, hing-
ga galon. (sy)

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama Wakil Bupati Madiun H. 
Hari Wuryanto dan didampingi direktur perumda PDAM Tirta Dharma 

Purabaya bersama Forkopinda Kabupaten Madiun pada saat launching 
air minum kemasan merk “YOIKI”

Keterangan 
gambar di 
samping, 

Rapat MP3 S 
yang 

berlangsung 
di salah satu 

cafe di jl. 
Dr. Cipta 

Kolor
 Sumenep

hukum.  Walaupun dari hasil 
RAKOR sebelumnya temuan 
temuan dalam pelaksanaan 
proyek pembangunan itu, cukup 
disampaikan kepada bapak Bu-
pati Sumenep”. Jelas Sahnan di 
sela rapat.

Sahnan mengemukakan, hasil 
musyawarah bersama anggota, 
disepakati bahwa MP3 S akan 
membawa temuan - temuan du-
gaan penyimpangan kepada yang 
berwenang, tentunya dengan 
data - kongkrit yang dikantongi 
MP3 S. 

”Terkait beberapa dugaan 
yang mengarah pada potensi ker-

ugian Negara ini, dalam waktu 
dekat kami dari Komunitas Mas-
yarakat Pengamat Percepatan 
Pembangunan Kepulauan Kabu-
paten Sumenep akan membuat 
laporan ke KPK, Kejaksaan dan 
Polri yang membidangi penan-
ganan tindak pidana korupsi atau 
KKN.

Kami persiapkan segala 
kelengkapannya, mulai dari data 
dan fakta serta kelengkapan lain-
nya. “Saya didukung semua ang-
gota untuk melaporkan temuan - 
temuan kejanggalan kepada yang 
berwenang. Kita tunggu saja”, 
pungkas Sahnan.(An)
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DPPKB Berikan Sosialisasi Pendataan 
Keluarga Tahun 2021

Probolinggo, SMN - Da-
lam rangka untuk mewujud-
kan kesejahteraan hakiki yang 
berkeadilan bagi masyarakat, 
Dinas Pemberdayaan Perem-
puan dan Keluarga Berencana 
(DPPKB) Kabupaten Proboling-
go memberikan sosialisasi 
dan publikasi Pendataan Kel-
uarga 2021 (PK21), Kamis 
(16/12/2021) siang di Pendopo 
Prasadja Ngesti Wibawa Kabu-
paten Probolinggo.

Kegiatan tersebut dibuka 
oleh Plt Bupati Probolinggo HA. 
Timbul Prihanjoko didampingi 
Asisten Pemerintahan dan Kes-
ra Sekda Kabupaten Proboling-
go Heri Sulistyanto dan Kepala 
DPPKB Kabupaten Probolinggo 
dr. Anang Budi Yoelijanto.

Sosialisasi dan publika-
si PK21 ini melibatkan para 
PLKB, 33 kepala puskesmas, 
Tim Penggerak PKK Kabupat-
en Probolinggo dan para lintas 
sektor se-Kabupaten Proboling-
go. Mereka mendapatkan materi 
dari Kabid Koordinator Bidang 
Advokasi Penggerakan dan In-
formasi perwakilan BKKBN 
Provinsi Jawa Timur Sofia Han-

ik.
Plt Bupati Probolinggo HA. 

Timbul Prihanjoko menjelaskan 
terdapat tantangan yang masih 
dihadapi berupa permasalah-
an terhadap angka kemiskinan 
yang tergolong cukup tinggi. 
Pemerintah telah berupaya den-
gan berbagai macam cara, baik 
melalui bantuan langsung pen-
guatan perekonomian rakyat 
maupun bantuan permodalan 
dan keterampilan.

“Terdapat hal-hal penting 
yang harus kita hadapi bersama, 
terkait dengan menurunkan laju 
pertambahan penduduk serta 
pendewasaan usia pernikah-
an merupakan bagian strategis 
yang tidak terpisahkan. Hal 
ini merupakan tupoksi Dinas 
Pemberdayaan Perempuan dan 
Keluarga Berencana Kabupaten 
Probolinggo,” katanya.

Plt Bupati Timbul juga men-
jelaskan , untuk mengatasi per-
masalahan kemiskinan, stunt-
ing, KDRT, kebodohan dan 
permasalahan sosial lainnya 
diperlukan data dukung kepen-
dudukan by name by address 
yang bisa dipercaya, akurat ser-

Plt Bupati HA Timbul Prihanjoko saat memberikan sambutan  
pembukaan sosialisasi

ta mudah diakses dan senantiasa 
perbarui tiap tahun untuk men-
gatasi serta menyelesaikan per-
masalahan. Sumber data yang 
dapat digunakan sebagai map-
ping permasalahan serta menja-
di dasar kebijakan dan pengang-
garan kedepannya. 

“Dengan terselesaikannya 
Pendataan Keluarga (PK21) 
yang dimulai pada awal tahun 
2021 secara serentak di seluruh 
wilayah Indonesia, salah satun-
ya di Kabupaten Probolinggo. 
Kami berharap data-data PK21 
menjadi salah satu solusi dalam 
penyelesaian masalah kemi-
skinan. Kedepannya, data PK21 

bisa dilakukan updating,” 
jelasnya.

Kepala DPPKB Kabupat-
en Probolinggo dr. Anang 
Budi Yoelijanto menyam-
paikan sosialisasi ini meli-
batkan lintas sektoral terkait 
sebagai mitra kerja untuk 
membantu penyelenggaraan 
pendataan PK21 dan dapat 
menghasilkan data yang ak-
urat dan valid. 

“Melalui proses peng-
umpulan, pengolahan, pen-
yajian, penyimpanan serta 
pemanfaatan data dan in-
formasi kependudukan dan 
keluarga,” katanya. (ed)

Pemkot Probolinggo Raih Penghargaan 
Smart City dari Kemenkominfo

Probolinggo, SMN - Pemer-
intah Kota Probolinggo kembali 
meraih penghargaan di penghu-
jung tahun 2021. Penghargaan ini 
merupakan salah satu bentuk ino-
vasi dalam rangka memberikan 
pelayanan kesehatan kepada mas-
yarakat melalui Siskia Procantik 
(Sistem Informasi Kesehatan Ibu 
dan Anak Probolinggo, Cermat, 
Andal, Teliti, Informatif dan Kual-
itas) dari Dinkes P2KB. 

Penghargaan tersebut diserah-
kan oleh Dirjen Aptika Kemen-
kominfo Samuel Abrijani Pangare-
pan kepada Kepala Diskominfo 
Kota Probolinggo Pujo Agung 
Satrio di International Convention 
Exhibition (ICE) BSD City Tan-
gerang, Selasa (14/12).

Penghargaan ini diberikan ke-
pada setiap kepala daerah atas pen-
capaian penyusunan master plan 
dan dokumentasi program smart 
city. Sebagai tindak lanjut gera-
kan menuju smart city tahun 2021, 
Kemkominfo telah memberikan 
pendampingan penyusunan master 
plan smart city kepada 48 kabupat-
en/kota yang berada pada kawasan 
pariwisata prioritas nasional dan 
ibu kota negara baru serta evaluasi 
implementasi program smart city 
terhadap 100 kabupaten / kota yang 
telah terpilih pada tahun 2017 hing-
ga 2019, salah satunya adalah Kota 

Probolinggo.
Kepala Dinas Kominfo Pujo, 

mengatakan bahwa aplikasi terse-
but dalam rangka meningkatkan 
status kesehatan masyarakat. “Ap-
likasi ini muncul berawal dari ma-
salah tingginya angka kematian 
ibu dan bayi di Kota Probolinggo 
menjadi kondisi yang harus segera 
diatasi guna meningkatkan status 
kesehatan masyarakat, khususnya 
ibu hamil risiko tinggi,” katanya.

Pujo juga menjelaskan, solusi 
yang dapat dilakukan yaitu den-
gan menemukan dan penanganan 
secara dini ibu hamil risiko tinggi 
diperlukan sistem yang bisa secara 
realtime dan koneksi data dari pem-

beri pelayanan kepada ibu hamil 
yang dilayani oleh beberapa profesi 
terintegrasi. “Implementasinya yai-
tu melalui aplikasi online yang ter-
integrasi terhadap pemberi penggu-
na layanan terhadap kesehatan ibu 
dan anak. Inovasi dan komponen 
disupport oleh Diskominfo dalam 
hal pemberian akses,” jelasnya.

Lebih lanjut Pujo mengatakan, 
maksud dari aplikasi yang diunduh 
di android smartphone itu adalah 
terwujudnya sistem informasi ter-
padu ibu hamil dan bersalin serta 
bayi melalui terintegrasinya data 
pelayanan KIA di Kota Proboling-
go, pemetaan dan pendampin-
gan ibu hamil risiko tinggi dan 

penurunan angka kematian ibu dan 
angka kematian bayi.

Keunikan atau kreatifitas dari 
aplikasi ini adalah pemikiran baru 
terhadap catatan dan rekam medis 
ibu hamil yang semula manual dari 
buku KIA ini menjadi elektronik 
terintegrasi yang sulit terlaksana 
bila sistemnya masih manual. “Jadi 
beberapa organisasi profesi yang 
menjadi mitra layanan ini berasal 
dari Ikatan Dokter Indonesia (IDI), 
Ikatan Bidan Indonesia (IBI), Ika-
tan Dokter Anak Indonesia (IDAI), 
dokter Obgyn, bidan praktek pada 
RSUD, puskesmas, dan klinik yang 
memberikan pelayanan KIA dan 
juga Diskominfo,” katanya.

Strategi untuk menjaga keber-
langsungan ini, Dinkes P2KB akan 
mengusulkan Perwali implemen-
tasi Siskia Procantik di faskes dan 
tempat praktek mandiri. Kemudian 
membentuk tim koordinasi pelaksa-
naan Siskia Dinas di masing-mas-
ing faskes, penunjukan pelaksana 
operator Siskia dan juga pemberian 
penghargaan dan sanksi terhadap 
kepatuhan implementasi Siskia 
Procantik. “Ke depan ini akan kami 
kembangkan dan tingkatkan terus 
kolaborasi antara Dinkes P2KB 
dan Diskominfo sehingga inovasi 
ini dapat menjadi info kesehatan 
(rapor) bagi masing-masing mas-
yarakat,” pungkasnya. (edy)

Kepala Diskominfo Kota Probolinggo Pujo Agung Satrio, saat 
menerima penghargaan

Pemkot Probolinggo Raih Paritrana Award 2021

Probolinggo, SMN - Kota 
Probolinggo mendapatkan predikat 
sebagai Juara ll Tingkat Provinsi 
Jatim kategori Pemerintah Kabu-
paten/Kota, dalam ajang Penga-
nugerahan Penghargaan Jaminan 
Sosial Ketenagakerjaan Paritrana 
Award 2021, Selasa (14/12).

Paritrana Award merupakan 
penghargaan yang diberikan BPJS 
Ketenagakerjaan bagi pemerintah 
provinsi, kabupaten/kota, perusa-
haan besar, perusahaan menengah 
dan usaha kecil mikro. Program 
penghargaan dari pemerintah yang 
diinisiasi Kementerian Koordina-
tor PMK bersama BPJS Ketenaga-
kerjaan.

Kepala Badan Perencanaan 
Pembangunan Daerah, Pengem-
bangan dan Penelitian (Bappeda 
Litbang) Kota Probolinggo Tartib 
Gunawan menyampaikan, peng-
hargaan tersebut diberikan dalam 
rangka memberikan apresiasi set-
inggi-tingginya kepada pemerintah 

daerah / maupun swasta yang men-
dukung sepenuhnya implementasi 
Program Jaminan Sosial Ketenaga-
kerjaan. “Alhamdulillah Kota 
Probolinggo mendapatkan juara 
dua tingkat provinsi, kategori pe-
merintah kabupaten/kota,” ujarnya.

Tartib juga menjelaskan, capa-
ian hasil yang maksimal ini adalah 
buah dari usaha besar dalam men-
dukung dan mengimplementasi 
jaminan sosial ketenagakerjaan. 
Sekaligus menjadi pemicu seman-
gat yang memotivasi semua pihak 
agar perlindungan menyeluruh 
bagi seluruh pekerja dapat terwu-
jud.

Tartib juga mengatakan, ada-
pun indikator penilaiannya, ungkap 
Tartib, terkait dengan arah kebija-
kan dan regulasi yang ditetapkan 
oleh Pemkot Probolinggo dalam 
rangka optimalisasi pelaksanaan 
program jaminan sosial ketenagak-
erjaan. “Kebijakan ini telah ditetap-
kan dalam visi dan misi Wali Kota 

Asisten Pemerintahan Gogol Sudjarwo saat menerima Penghargaan

Habib Hadi, khususnya pada misi 
ke dua, yaitu sumber daya manu-
sia dan kesejahteraan sosial yang 
berkualitas,” katanya.

Lebih lanjut Tartib menjelas-
kan, regulasi Pemkot Probolinggo 
bidang jaminan sosial ketenagaker-
jaan, sudah sesuai Instruksi Presi-
den Nomor 2 Tahun 2021, yang 
berbunyi, bupati/wali kota meny-
usun dan menetapkan regulasi ser-
ta mengalokasikan anggaran untuk 
mendukung pelaksanaan program 
jaminan sosial ketenagakerjaan di 
wilayahnya.

Regulasi tersebut antara lain 
Perwali Nomor 32 Tahun 2019 
tentang perubahan ke enam atas 
Peraturan Wali Kota Proboling-
go Nomor 57 Tahun 2015 tentang 
Pedoman Penataan Pegawai Tidak 
Tetap,  Perwali Nomor 20 Tahun 
2020 tentang Petunjuk Teknis Pem-
berian Bantuan Operasional Seko-
lah Daerah dan Biaya Operasional 
Penyelenggaraan Pendidikan Anak 
Usia Dini Daerah, Perwali Nomor 
101 Tahun 2020 tentang Tambah-
an Honorarium Bagi Ketua Rukun 
Tetangga, Ketua Rukun Warga, 
Guru Ngaji dan Guru Minggu yang 
Dipergunakan untuk Membayar Iu-
ran Jaminan Ketenagakerjan, Per-
wali Nomor 32 Tahun 2021 tentang 
Petunjuk Teknis Pemberian Jasa 
Kepada Guru Ngaji Taman Pendi-
dikan Al-Qur’an/Taman Pengajian 
Al-Qur’an dan Guru Minggu (Ge-
reja/Vihara/Pasraman/Klentheng) 
Di Kota Probolinggo, Perwali 
Nomor 106  Tahun 2021 tentang 
Pemberian Batnuan Sosial Berupa 
Uang Kepada Nelayan Kecil dalam 

rangka Jaminan Sosial Ketenagak-
erjaan, Perwali Nomor 52  Tahun 
2021 tentang Penghasilan Pega-
wai Non ASN dan SE Wali Kota 
Probolinggo pada perusahaan no-
mor 560/6136/425.117/2021.

Implementasi atas Perwali 
tersebut, berupa perlindungan ja-
minan sosial dan ketenagakerjaan. 
Yakni, RT/ RW sebanyak 998 
(jumlah seluruh RT 1028 dan RW 
200, tidak semua RT/RW dicover 
APBD karena ada yang berpro-
fesi sebagai TNI, Polri, BUMN, 
BUMD), pegawai non ASN seban-
yak 4.503 tenaga kerja, nelayan 
816 tenaga kerja, guru ngaji se-
banyak 990 tenaga kerja dan guru 
swasta sebanyak 1.250 tenaga 
kerja. Serta 277 perusahaan den-
gan tenaga kerja sebanyak 49.243 
tenaga kerja.

Tartib juga menambahkan, pro-
gram Pemkot ini bersifat berkelan-
jutan dan tidak berhenti di tahun 
2021. Karena itu ia menegaskan 
bahwa program ini akan terus 
berlanjut dan akan dikembang-
kan lebih luas lagi. Keberlanjutan 
pengembangan program itu, me-
liputi penambahan untuk nelayan, 
pekerja rentan, marbut (penjaga 
dan pengurus masjid), bahkan 
sampai Jaminan Hari Tua (JHT) 
bagi non ASN dan yang layak un-
tuk dibantu.

“Ini berarti Pemerintah Kota 
Probolinggo hadir ditengah-ten-
gah masyarakat yang layak untuk 
mendapatkan perlindungan, se-
bagaimana yang diamanahkan da-
lam alinea ke empat, Pembukaan 
UUD 1945,” tegasnya. (sutik)

Pemkab Alokasikan Anggaran 
KONI Rp 2,5 M untuk Pendukung 
Kegiatan Olahraga di Malinau

Malinau, SMN - Sejumlah 
fasilitas olahraga diinventarisir 
untuk dimanfaatkan oleh Pen-
gurus Cabang Olahraga (Cabor) 
di Malinau. Sebelumnya, usulan 
tersebut diajukan dalam per-
temuan Bupati, KONI, dan Pen-
gurus Cabor di Malinau pada 8 
November 2021 lalu.

Bupati Malinau, Wempi 
W Mawa menjelaskan telah 
mengintruksikan pendataan 
fasilitas olahraga milik Pem-
kab Malinau melalui DPUPR 
Perkim Malinau. Pendataan 
dilakukan untuk mengidentifi-
kasi fasilitas layak rehab untuk 
diusulkan pada tahun anggaran 
2022. “Melalui OPD kita sudah 
minta untuk aset-aset ini dida-
ta. Kalau layak diusulkan rehab 
agar segera bisa dimanfaatkan 
Pengurus Cabor di Malinau,” 
ujarnya, Rabu (15/12/2021).

Menurut mantan Ketua 
KONI Malinau periode 2011-
2015 tersebut, anggaran rehabil-
itasi fasilitas olahraga terpisah 
dari anggaran yang dianggarkan 
untuk KONI Malinau. Anggaran 
KONI Malinau tahun 2022 yang 
disetujui Rp 2,5 miliar tersebut 
diperuntukkan khusus kegiatan 
olahraga dan pembinaan cabor. 
“Dana rehab fasilitas itu terp-
isah. Anggaran Rp 2,5 miliar 
yang dialokasikan khusus ke-
giatan KONI dan cabor. Untuk 
rehab ini, dianggarkan melalui 
OPD terkait,” katanya.

Ditanya mengenai distribusi 
dana KONI Malinau, Wempi 
W Mawa mengatakan idealnya 
difokuskan untuk pembinaan 
atlet dan cabor. Alokasi di ti-
ap-tiap cabor menurutnya harus 
mempertimbangkan keaktifan, 

kinerja dan cakupan, dan keikut-
sertaan masyarakat pada cabang 
olahraga di Malinau.

Ketua KONI Malinau, Tomy 
Labo menjelaskan, Pengurus 
Cabang Olahraga dapat me-
maksimalkan fasilitas pelatihan 
yang telah ada. Pihaknya telah 
mengusulkan rehab fasilitas Ge-
dung Olahraga atau GOR di Sta-
dion Utama Malinau Kota, agar 
layak difungsikan. Kegiatan se-
benarnya dapat memanfaatkan 
fasilitas yang ada di Malinau 
Kota. Seperti di GOR, Stadion 
sudah kita anggarkan Rehab di 
APBD 2022,” ujarnya, Senin 
(6/12/2021).

Pria yang juga merupakan 
Kepala Dinas PUPR Perkim 
Malinau tersebut mengatakan 
selain memaksimalkan fasili-
tas, Pengurus Cabor juga ditun-
tut untuk produktif berkegiatan. 
Diantaranya dengan aktif men-
jaring bibit-bibit atlet cabor 

agar dapat berprestasi meng-
harumkan nama daerah. Tomy 
Labo berharap, dengan mulai 
melandainya kasus Covid-19 
di Malinau, cabang-cabang 
olahraga dapat produktif ber-
kompetisi.

Terkait sejumlah fasilitas 
olahraga, Dinas PUPR Perkim 
akan mencanangkan rehab 
bangunan pada tahun ini dan 
2022 mendatang. “Mudah-mu-
dahan target rehab ini bisa ter-
laksana tahun depan. Termasuk 
rencana pembangunan Stadion 
di Kecamatan Malinau Utara, 
itu anggaran APBD,” katanya.

Sejak November 2021 lalu, 
sejumlah kegiatan olahraga di 
Malinau kembali giat dilak-
sanakan. Pengurus Cabor di 
Malinau berharap pendataan 
dan pemanfaatan fasilitas olah-
raga dapat dimanfaatkan se-
bagai pusat aktivitas pelatihan 
Cabor di Malinau. (syah)

Audiensi Pengurus KONI dan pengurus Pengcab Malinau bersa-
ma Bupati Malinau, Wempi W Mawa

Rapat Kerja KONI Berau,
Bupati Sri Juniarsih Minta 

Siapkan Atlet Bermental Juara
Tanjung Redeb, SMN - Ja-

jaran KONI Berau melakukan 
rapat kerja (Raker) bersama 
seluruh cabor binaan KONI 
Berau. Dalam kegiatan itu, ti-
dak hanya membahas persiapan 
cabor dalam menghadapi Por-
prov Kaltim 2022 mendatang, 
tapi juga menekankan cabor 
untuk mempersiapkan atlet den-
gan maksimal. Raker tersebut 
dihadiri Ketua KONI Kaltim 
Zuhdi Yahya, Asisten I Pem-
kab Berau Hendratno, Ketua 
KONI Berau Al Hamid beserta 
jajaran KONI Berau. Hadir juga 
seluruh pengurus cabor yang 
bernaung di KONI Berau.

Dalam kegiatan itu, Bupa-
ti Berau Sri Juniarsih melalui 
Asisten I Setkab Berau, Hen-
dratno meminta, agar KONI 
Berau melakukan persiapan se-
maksimal mungkin. Terutama 
atlet-atlet yang akan diturunkan 
di Porprov Kaltim 2022 men-
datang. Dengan memanfaatkan 
potensi yang ada, sehingga 
event terlaksana dengan baik. 
“Lakukan seleksi ketat bersama 
pihak terkait. Lakukan secara 
profesional agar mendapat atlet 
bermental juara,” jelasnya, Ka-
mis (16/11/2021).

Sementara itu, Ketua KONI 
Kaltim Zuhdi Yahya menga-
presiasi rapat kerja KONI Be-
rau yang berlangsung lancar. 
Menurutnya, raker merupakan 
suatu kewajiban yang harus 
dilakukan pengurus KONI 
baik itu ditingkat kabupaten/
kota, maupun provinsi. Dit-
erangkannya, saat ini persiapan 
yang dilakukan adalah mem-
persiapkan diri terutama cabor 
yang bertanding di Porprov 
Kaltim 2022 mendatang. “Pem-

Rapat kerja KONI Berau beserta puluhan pengurus cabor yang 
berada dalam naungan KONI Berau

binaan atlet yang terpenting. 
Jadi harus dilakukan pembinaan 
yang serius dari sekarang. Jan-
gan menunggu beberapa bulan 
jelang porprov baru dilakukan 
latihan khusus,” katanya.

Dalam mengurus atlet di 
Porprov maupun di turnamen 
lainnya, harus mengutamakan 
atlet berpeluang mendapatkan 
prestasi. Menurutnya, tidak se-
dikit atlet Berau yang mendapa-
tkan prestasi di berbagai ajang 
kejuaraan sebelum Porprov 
diselenggarakan.

Namun, cabor bersangku-
tan juga tetap harus melakukan 
penjaringan atlet berkualitas. 
Sehingga, dalam persiapannya 
menghadapi Porprov, atlet-atlet 
tersebut tinggal melakukan pe-
mantapan latihan saja. “Ini yang 
diharapkan bisa dilakukan. Tapi 
saya yakin, semua cabor sudah 
memiliki atlet andalannya mas-
ing-masing. Jadi sejak sekarang 
persiapan-persiapan itu harus 
dilakukan jika ingin mendapa-
tkan prestasi maksimal di Por-
prov nanti,” ujarnya.

Sementara itu Ketua KONI 
Berau, Al Hamid mengatakan 

raker KONI Berau melibatkan 
seluruh cabor yang berada di 
bawah naungan KONI Berau. 
Dalam raker itu, ada banyak 
hal yang dibahas, terutama 
mengenai persiapan pengurus 
cabor mengikuti Porprov tahun 
depan. Karena Porprov han-
ya menyisakan waktu sekira 
1 tahun lagi, dirinya meminta 
kepada semua pengurus cabor 
untuk menjaga atlet-atletnya. 
“Terus pantau kesehatan atlet, 
karena waktu kita hanya seta-
hun saja lagi. Jangan sampai, 
menjelang penyelenggaraan 
ada sesuatu yang tidak diing-
inkan terjadi pada atlet-atlet 
kita,” jelasnya.

Dirinya juga menekankan, 
kepada masing-masing cabor, 
dalam melaksanakan program 
latihan, hendaknya jangan me-
maksakan kemampuan atlet. 
“Itu juga harus diperhatikan. 
Buat latihan sebaik mungkin, 
tanpa harus memaksanakan ke-
mampuan atlet dengan latihan 
diluar kemampuannya. Waktu 
masih ada kurang lebih satu ta-
hun, manfaatkan waktu sebaik 
mungkin,” pungkasnya. (syah)
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Gunung Semeru Selalu Berubah dan Tidak Bisa 

Ditebak, Pos Pengamatan Akan Ditambah

Wakil Bupati Lumajang, Indah Amperawati mendampingi 
Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral Republik Indonesia 

Arifin Tasrif saat mengunjungi Pos Pengamatan Gunung Api 
Semeru di Gunung Sawur, Desa Sumberwuluh Kecamatan 

Candipuro

Prosesi Harjalu Dilaksanakan
Secara Sederhana

Bupati Lumajang Thoriqul Haq didamping Wabub Lumajang 
Indah Amperawati saat prosesi potong tumpeng untuk mem-

peringati Harjalu ke-766

Lumajang, SMN - Wakil 
Bupati Lumajang, Indah Am-
perawati mendampingi Men-
teri Energi dan Sumber Daya 
Mineral Republik Indonesia 
Arifin Tasrif saat mengunjun-
gi Pos Pengamatan Gunung 
Api Semeru di Gunung Sawur, 
Desa Sumberwuluh Keca-
matan Candipuro, Jum’at 
(17/12) lalu.

Dalam kesempatan itu, 
Menteri, Arifin Tasrif memas-
tikan Early Warning System 
atau sistem peringatan dini 
berfungsi dengan baik.

“EWS berjalan selalu, seti-
ap ada indikasi selalu terdetek-
si dan kemudian disampaikan 
ke masyarakat melalui saluran 
komunikasi,” kata Menteri 
ESDM RI itu.

Namun begitu, Ia menjelas-
kan kondisi Gunung Semeru 
selalu berubah dan tidak bisa 
ditebak. Untuk itu yang perlu 
dilakukan adalah meningkat-

kan tingkat kewaspadaan mas-
yarakat serta memastikan tidak 
ada kegiatan masyarakat di ka-
wasan rawan terjadi bencana.

“Tapi gunung ini tidak bisa 
ditebak, bisa jadi suatu kapan 

menunjukan gerakan tinggi, 
dia bisa tidur lama tapi tiba-ti-
ba aktif, ini harus diwaspadai,” 
imbuhnya.

Selain itu, berkaca dari 
peristiwa guguran awan panas 

Lumajang, SMN - Sebagai 
ungkapan rasa syukur atas ke-
berkahan masyarakat, Pemerin-
tah Kabupaten Lumajang meng-
gelar tasyakuran sebagai bagian 
dari prosesi Hari Jadi Lumajang 
(Harjalu) ke 766 tahun ini. Aca-
ra yang berlangsung sederhana 
tersebut digelar di Kantor Bupa-
ti Lumajang, Rabu (15/12/2021) 
lalu.

“Harjalu tahun ini tentu ber-
beda dengan beberapa tahun 
yang lalu, sedianya kita bisa 
berkegiatan terbuka tetapi tahun 
ini digelar secara sederhana. 
Tetapi pelaksanaan Harjalu ke 
766 kita melaksanakan dengan 
sederhana tentu karena rasa 
keprihatinan apalagi saat ini ter-
kena musibah bencana semeru,” 
ujar bupati.

Peringatan Hari Jadi Luma-
jang ke 766 tahun ini diperin-
gati tanpa kemeriahan, meng-
ingat dalam suasana duka atas 
bencana Awan Panas Guguran 
(APG) Semeru. Tasyakuran 
menjadi ungkapan syukur atas 
berkah yang diberikan kepada 
masyarakat Lumajang seraya 
berdoa agar Lumajang senan-
tiasa diberikan keselamatan dan 

dijauhkan dari bala’ musibah.
Menurut bupati, momentum 

Harjalu 766 ini juga sebagai 
refleksi kepemimpinannya ber-
sama Wabup Lumajang. “Ada 
beberapa prioritas program 
yang telah berjalan dengan baik, 
beberapa on progress, beberapa 
harus kita optimalkan,” ujarnya.

Sementara itu, Wakil Bupati 
Lumajang Indah Amperawati 
menuturkan, bahwa bencana 
menjadi pengingat bagi kita 
semua agar lebih mendekatkan 
diri kepada Allah SWT dan mo-
mentum meningkatkan kembali 
semangat kegotongroyongan. 
Ia optimis atas doa masyarakat, 
Lumajang akan segera bangkit.

“Bahwa ini adalah sebuah 
ujian, karena diberi kekua-
tan oleh Allah, terima kasih 
kami akan bekerja semaksimal 
mungkin untuk melayani mas-
yarakat,” tandasnya.

Dalam kesempatan itu, Bu-
pati dan Wakil Bupati Luma-
jang juga menyerahkan Len-
cana Amreta Brata Wira Bhakti 
kepada Danrem 083/Baladhika 
Jaya, Dandim 0821/Lumajang 
dan Kapolres Lumajang atas de-
dikasi dan kerja kerasnya dalam 

penanggulangan bencana APG 
Semeru.

Selain itu Lencana Amreta 
Brata Wira Bhakti juga diber-
ikan kepada Kepala Dinkes 
Lumajang, Direktur RSUD dr. 
Haryoto, Direktur RSUD Pa-
sirian, Kepala RS Bhayangkara, 
Direktur RS Islam Lumajang, 
Dir. RS Wiajaya Kusuma dan 
Direktur RS Jatiroto atas de-
dikasinya dalam penanganan 
Covid-19.

Sebelum prosesi harjalu 
dilakukan, bupati dan wabup 
melakukan Ziarah makam raja 
pertama Lumajang, yang men-
jadi momen rutin yang digelar 
pada puncak Hari Jadi Luma-
jang. Pun begitu tahun ini, para 
pejabat di Lumajang, seperti 
Bupati Lumajang Thoriqul Haq 
,Wakil Bupati Lumajang Indah 
Amperawati beserta kepala 
perangkat daerah, yang berziar-
ah makam di Situs Biting, Su-
kodono, Selasa (14/12) lalu.

Bupati menjelaskan, bahwa 
ziarah tersebut dilakukan secara 
rutin setiap puncak Harjalu, 
sebagai bentuk penghormatan 
sekaligus mendoakan Raja per-
tama Kerajaan Lamadjang Ti-
gang Juru, Arya Wiraraja dan 
para petinggi kerajaan lainnya.

“Doa bersama di petilas-
an makam Arya Wiraraja se-
bagai rasa kenang kita yang 
telah mendahului kita dan para 
sesepuh kita yang turut andil 
adanya Kabupaten Lumajang,” 
terang bupati.

Dalam kesempatan ini bu-
pati juga mengajak berdoa ber-
sama agar duka Semeru segera 
usai dan masyarakat kembali 
beraktifitas normal seperti sedia 
kala.

“Saya mohon doa, semoga 
istigotsah sebagai jalan seka-
ligus ikhtiar kita memohon 
kepada Allah semoga kita ter-
hindar dan terselamatkan dari 
musibah,” ujarnya. (tik)

Pemukiman Baru Direncanakan Gunakan 
Konsep Smart Village

Lumajang, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten Lumajang terus 
mematangkan persiapan reloka-
si warga terdampak Awan Panas 
Guguran Gunung Semeru. Un-
tuk memastikan relokasi aman, 
pemkab dibantu Badan Geologi 
Kementerian Energi dan Sum-
ber Daya Mineral di Ruang Ma-
hameru Kantor Bupati Luma-
jang, Rabu (15/12) lalu.

“Hari ini rapat bersama 
Badan Geologi dan balai peru-
mahan untuk memastikan apa-
kah lahan calon relokasi kor-
ban erupsi semeru dalam zona 
aman,” ungkap Bunda Indah.

Bunda Indah mengung-
kapkan, bahwa relokasi warga 
terdampak APG memiliki per-

masalahan yang kompleks, ia 
mengibaratkan relokasi tersebut 
layaknya jebol desa, mengingat 
jumlah warga yang terdampak 
cukup banyak. Oleh karenan-
ya penentuan lokasi untuk me-
mindahkan suatu desa yang 
terdampak bencana harus me-
mastikan beberapa aspek, bukan 
hanya dari sisi keamanan dari 
dampak bencana.

Bunda Indah menjelaskan 
bahwa relokasi memerlukan ka-
jian menyeluruh guna menjamin 
rasa aman masyarakat dalam 
jangka panjang. Kajian-kajian 
yang dilakukan untuk calon lo-
kasi baru harus lengkap seperti 
pemetaan geologi, morfologi, 
sungai, dan juga pemetaan air 

tanah.
“Tentu aman dan nyaman 

dari semua aspek kehidupan. 
Ketersedian mata air/air bawah 
tanah, kemiringan lahan, dll.

Cak Thoriqul Haq dan saya 
akan berupaya yang terbaik,” 
terang Bunda Indah

Setelah rapat koordinasi, 
Bunda Indah bersama rombon-
gan Badan Geologi menyem-
patkan meninjau calon lokasi di 
lahan milik Perhutani di Desa 
Sumbermujur, Candipuro. Da-
lam beberapa hari ke depan, tim 
dari badan geologi akan meng-
kaji calon lokasi baru termasuk 
di Desa Oro-oro Ombo Prono-
jiwo.

Sementara itu, Bupati Luma-
jang Thoriqul haq, menjelas-
kan, Pemerintah Kabupaten 
Lumajang berencana bangun 
pemukiman baru bagi warga 
terdampak bencana Awan Panas 
Guguran menggunakan konsep 
smart village.

“Desain tata ruang bet-
ul-betul terintegrasi, konsep 
kami menjadi smart village ada 
CCTV yang memberikan jami-
nan keamanan, lahan komersial 
akan kami buat kandang ter-
padu,” ujar Bupati Lumajang, 
Thoriqul Haq kepada Wapres RI 
Ma’ruf Amin melalui video con-
ference di Posko Tanggap Daru-
rat Pasirian, Kamis (16/12) lalu.

Pembangunan kandang ter-
padu dimaksudkan agar pen-
gelolaan peternakan lebih op-
timal dan efisien. Bupati juga 
mengusulkan kepada Wakil 

Presiden RI yang didampingi 
Menteri Lingkungan Hidup dan 
Kehutanan agar di pemukiman 
baru tersebut juga dapat mener-
apkan konsep perhutanan sosial.

“Kami usul konsep perhutan-
an sosial yang ada di Lumajang, 
kami harap dikembangkan di 
pemukiman baru, sehingga mas-
yarakat bisa mendapatkan akses 
ekonomi,” harapnya.

“Kalau kandang terpadu 
syukur-syukur ada sapi perah, 
sehingga masyarakat mendapat-
kan penghasilan harian dari itu,” 
imbuhnya.

Sementara itu, Wakil Presi-
den Ma’ruf Amin memastikan 
relokasi masyarakat berada 
di tempat yang aman yakni di 
Desa Sumbermujur dan Desa 
Oro-oro Ombo. Sementara 
mengenai konsep perhutanan 
sosial usulan dari Bupati Luma-
jang dirasa baik demi pulihnya 
perekonomian masyarakat ter-
dampak.

“Usulan bupati untuk per-
hutanan sosial saya sudah bicara 
dengan bu menteri, katanya itu 
dimungkinkan. Menurut saya 
itu ide bagus untuk pengemban-
gan ekonomi masyarakat pasca 
bencana,” pungkasnya.

Alhamdulillah, Surat Kepu-
tusan Menteri Lingkungan Hid-
up dan Kehutanan untuk lahan 
relokasi bagi masyarakat yang 
terkena bencana erupsi semeru 
telah di terima Bupati. Itu artin-
ya, tahapan relokasi masyarakat 
yang terdampak erupsi semeru 
bisa segera di mulai. (tik)

Wakil Bupati Lumajang, Indah Amperawati bersama rom-
bongan Badan Geologi menyempatkan meninjau calon lokasi di 

lahan milik Perhutani di Desa Sumbermujur, Candipuro

yang terjadi pada 4 dan 16 
Desember 2021 lalu, pihak-
nya akan melengkapi sistem 
pengamatan Pos Pengamatan 
Gunung Api Semeru. Seperti 
halnya thermal camera yang 
digunakan untuk mendeteksi 
suhu panas material yang kel-
uar dari Gunung Semeru.

“Beberapa peralatan akan 
kita tambah Thermal Camera 
untuk mendeteksi panas nan-
ti akan ditambahkan ke besuk 
kobokan. Kita lagi mencari 
cara untuk menjangkau titik 
yang paling dekat,” pungkasn-
ya.

Sementara, Wakil Bupati 
Lumajang, Indah Amperawati 
menyampaikan terima kasih 
atas kunjungan Menteri ESDM 
RI tersebut.

“Terima kasih, kami sudah 
dibantu untuk melakukan pen-
gamatan sehingga harapannya 
nanti masyarakat lebih aman,” 
tutupnya. (tik)

Lepas Kontingen Pencak Silat, Ketua IPSI
“Junjung Sportivitas dan Jaga Nama Baik Kab. Sukabumi”

Sukabumi, SMN - Seban-
yak 27 atlet dan 8 Pelatih dile-
pas oleh Wakil Bupati sekaligus 
Ketua Umum IPSI Kab Suka-
bumi H. Iyos Somantri di GOR 
Cisaat. Kontingen tersebut dib-
erangkatkan untuk mengikuti 
Babak Kualifikasi Porprov Ja-
bar Cabang Olah Raga Pencak 
Silat. Sabtu (11/12/21).

Ketua Kontingen, Dedi 
Haryadi mengatakan setelah ku-
rang lebih berlatih dalam kurun 
satu tahun, sekarang waktunya 
untuk berjuang mengharumkam 
Kab Sukabumi.

“Semua atlet siap berjuang 
mengikuti BK Porprov untuk 
mengharumkan nama Kab Su-
kabumi dengan meraih predikat 
juara di tingkat Jawa Barat, 
mudah mudahan perjuangan 
ini sukses sesuai cita cita bersa-
ma,” ungkapnya.

Ketua Umum IPSI Kab Su-
kabumi dalam sambutannya 
menyampaikan apresiasi kepa-
da seluruh jaharan IPSI yang 
sudah bekerja maksimal untuk 
kaderisasi pelatih serta melaku-
kan pembinaan atlet pencak si-

lat Kab Sukabumi.
“Tentunya ini adalah upaya 

yang panjang serta cukup mele-
lahkan, walau demikian dengan 
kebersamaan kita bisa melak-
sanakan agenda IPSI dengan 
baik,” jelasnya.

H. Iyos berpesan untuk men-
jaga kondisi khususnya para at-
lit yang akan bertanding, meng-
ingat kontingen akan berada di 
Bandung kurang lebih empat 
hari.

“Karenanya perlu persiapan 

yang matang, hari ini kita be-
rangkat mudah mudahan para 
atlet sudah mempersiapkan diri 
dengan baik dan bisa meraih 
hasil optimal, yang penting 
kita siap melakukan pertandin-
gan dengan menjunjung tinggi 
sportivitas dan menjaga nama 
baik Kab Sukabumi,” ucapnya.

Diakhir acara dilakukan 
penyerahan Baju Silat kepada 
Kadisbudpora selaku manajer 
tim dan uang kadedeuh kepada 
atlet Pencak Silat. (rob)

Ketua Umum IPSI Kab Sukabumi H. Iyos Somantri melepas 
Kontingen Pencak Silat Kabupaten Sukabumi untuk mengikuti 

Babak Kualifikasi Porprov Jabar

Launching Graha Layanan Publik, Bupati
Dorong Layanan Kreatif, Cepat, dan Berkualitas

Sukabumi, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten Sukabumi terus 
dorong terwujudnya pelayanan 
publik yang cepat, mudah, ter-
jangkau dan berkualitas. Dian-
taranya dengan fasilitas Graha 
Layanan Publik, sebagaimana 
Visi “Terwujudnya Kabupat-
en Sukabumi yang Religius, 
Maju dan Inovatif Menuju Mas-
yarakat Sejahtera Lahir Batin”, 
melalui Misi ke 4 “Meningkat-
kan Layanan Publik yang Inova-
tif, Profesional dan Akuntabel”.

“Masyarakat harus mera-
sakan manfaat layanan pemerin-
tah yang mudah diakses melalui 
satu tempat layanan sehingga 
dapat mengefisiensi waktu, bi-
aya transportasi dan kemudahan 
lainnya,” demikian disampaikan 
Bupati Sukabumi H. Marwan 
Hamami saat Launching Gra-
ha Layanan Publik Kecamatan 
Caringin, Senin (13/12/2021).

Menurut Bupati, Graha Pe-
layanan Publik Kecamatan Car-
ingin saat ini sudah memiliki 
bebagai layananan, akan tetapi 
semua harus mempersiapkan se-
gala pendukung layanan dnegan 
sebaik mungkin.

“Fasilitas digital juga ha-
rus didukung infrastruktur 
dan Sumberdaya manusianya, 
supaya layanan publik bisa 
dilakuka secara optimal, saya 
juga minta kepada semua unsur 
untuk melakukan sosialisasi dan 

konsolidasi ke semua lapisan 
masyrakat tentang berbai pro-
gram layanan yang tersedia,” 
ungkapnya.

Bupati juga menegaskan bah-
wa optimalisasi layanan publik 
bertujuan meningkatkan daya 
saing global dalam memberikan 
kemudahan berusaha sehing-
ga dalam prosesnya Graha Pe-
layanan Publik harus berprinsif 
keterpaduan, berdayaguna dan 
bermanfaat.

Disebutkan oleh Bupati, bah-
wa kemajuan suatu negara akan 
di tunjang oleh penghasilan 
daerah terutama di desa, kare-
nanya harus bisa melakukan 
suatu terobosan inovatif, pem-
berdayaan dan percepatan infra-
struktur sehingga secara global 
gagasan semua bisa menjadi 
solusi atas permasalahan yang 

ada terutama yang diakibatkan 
oleh pandemi.

“Selain layanan publik, pro-
tokol kesehatan juga harus tetap 
dijalankan, program vaksinasi 
harus sukses mencapai 70 pers-
en di akhir 2021, supaya kab. 
Sukabumi segera terbebas dari 
covid 19 dan kehidupan sosial 
ekonomi pendidikan kembali 
normal,” tegasnya.

Sebelumnya, Camat Car-
ingin, Anwari menjelaskan bah-
wa layanan yang tersedia

dalam Graha Layanan Publik 
di Kecamatan Caringin antara 
lain Adminduk, pertanahan, per-
izinan sosial, ekonomi, keseha-
tan juga layanan lainnya.

“Kita juga memberikan pe-
layanan instansi vertikal seperti 
layanan urusan agama, SKCK, 
Surat kehilangan termasuk 

layanan perbankkan,” terangn-
ya.

Dalam kesempatan tersebut 
Bupati turut menyaksikan pen-
andatanganan kesepakatan ber-
sama antara Camat Caringin, 
Danramil, Kapolsek kepala 
UPTB/UPTD dan KUA tentang 
kesiapan melaksanakan Pe-
layanan publik terpadu di graha 
Layanan publik Kecamatan Car-
ingin sesuai kewenangan mas-
ing-masing.

Kemudian dilakukan penyer-
ahan kartu Indonesia sehat (KIS) 
JKN, Kartu Tani, akta tanah hi-
bah aset desa untuk desa cijeng-
kol, Bantuan untuk anak asuh, 
pemberian vitamin purulla dan 
KIRK kepada calon pengantin, 
pemberian Akta ikrar wakaf dari 
KUA, Pemberian bantuan paket 
unit perangkat jaringan komu-
nikasi penyuluhan desa kepada 
Gapoktan Al Mujahidin Desa 
Cilembang, bantuan paket demi 
Arya budidaya tanaman sehat 
kepada poktan Saluyu desa Ci-
jengkol dan pemberian beras 
dari Karang taruna desa Seu-
seupan.

Diakhir acara Bupati Su-
kabumi me-launching Graha 
Pelayanan publik Kecamatan 
Caringin di tandai dengan 
pemukulan Gong, dilanjutkan 
dengan meninjau graha layanan 
publik dengan fasilitas pen-
dukungnya. (rob)

Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami saat melaunching 
Graha Layanan Publik Kecamatan Caringin
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Polres Kendal Gelar Korp Raport Kenaikan Pangkat
dan Beri Penghargaan 28 Anggota Berprestasi

Kapolres Kendal AKBP Yuniar Ariefianto, S.H., S.I.K., M.H., 
menyerahkan penghargaan bagi anggota yang telah berpresta-

si pada KEJURPROV Jateng Ju-Jitsu 2021 kepada AIPTU 
Sabda Tamtama

Dua Atlet Paralympic Harumkan
Kendal, Bupati Berikan Penghargaan

Bupati Kendal Dico M. Ganinduto memberikan penghargaan 
kepada dua atlet yang telah menorehkan prestasi tinggi bagi Ka-

bupaten Kendal pada kancah kejuaraan Asian Youth Para Games 
di Bahrain 2021

Kendal, SMN - Kapolres 
Kendal AKBP Yuniar Ariefianto, 
S.H., S.I.K., M.H., memimpin 
Upacara Korp Raport kenaikan 
pangkat pengabdian, wisuda 
Purna Bhakti personel Polri dan 
pemberian penghargaan kepada 
anggota berprestasi yang digelar 
di lapangan apel Mapolres Ken-
dal, Senin (6/12/2021).

Kegiatan Corp Raport ini 
diikuti oleh satu Pleton Kabag 
Polres Kendal, satu Pleton Kasat 
serta Kapolsek Jajaran Polres 
Kendal, satu Pleton Sat Lantas 
Polres Kendal, satu Pleton Sat 
Sabhara Polres Kendal, satu Ple-
ton Bintara Staf Polres Kendal, 
satu Pleton Sat Intelkam Polres 
Kendal, satu Pleton Sat Reskrim 
Polres Kendal, satu Pleton Sat 
Narkoba Polres Kendal dan satu 
Pleton PNS Polri Polres Kendal.

Dalam sambutannya Kapol-
res Kendal AKBP Yanuar Arief-
ianto menyampaikan,

“Hari ini sebanyak 3 perso-
nel Polri terealisasi 1 kenaikan 
pangkat pengabdian serta 2 per-
sonel Puna Bhakti dan anggota 
penerima penghargaan prestasi” 
kata AKBP Yuniar, mengawa-
li amanat dalam upacara Corp 
Raport.

Atas nama pribadi selaku 
pimpinan, saya ucapkan selamat 
atas anugrah kenaikan pangkat 
kepada IPDA Yusdianto NRP 
64020978 Ps Kanit Samapta 
Polsek Kota Kendal, Kenaikan 
pangkat pada dasarnya merupa-

kan salah satu wujud penghar-
gaan dari pimpinan atas prestasi 
kerja dan jerih payah yang telah 
saudara lakukan selama ini.

“Kenaikan pangkat bukan 
merupakan hak semata, namun 
hak yang berimbang dengan 
kualitas dan kewajiban seseo-
rang dan tentunya akan memba-
wa konsekuensi berupa tuntutan 
pelaksanaan tugas dan tanggung 
jawab yang lebih besar,” im-
buhnya.

Dan Wisuda purnabakti mer-
upakan wujud apresiasi dari ke-
satuan Polri dan rasa kecintaan 
bagi anggota yang memasuki 
masa pensiun atas pengabdian-
nya selama dinas aktif hingga 
masa purnatugas.

“Kami mengapresiasi set-

inggi tingginya kepada ang-
gota Wisudawan Purna Bhakti 
IPDA Muslih Abiyanto NRP 
63100556 Kanit Binmas Polsek 
Weleri serta AIPTU Suroso NRP 
63100221 atas pengabdiannya 
terhadap Polri dan untuk tetap 
ikut berpartisipasi aktif dalam 
memajukan Polri khususnya di 
Polres Kendal,” harap AKBP 
Yuniar Ariefianto.

Kapolres Kendal juga men-
yampaikan penghargaan kepada 
anggota Polres Kendal yang tel-
ah berhasil mengungkap kasus 
tindak pidana pencurian dengan 
kekerasan dalam kurun waktu 
empat hari yang terjadi di mini-
market Jalan lingkar Weleri , an-
ggota yang menerima penghar-
gaan diantaranya Kasatreskrim 

Polres Kendal AKP Daniel 
A Tambunan, IPTU Harijono 
Kanit 1 Reskrim Polres Kendal, 
IPDA Dia Wara Bimantara Pani-
topsnal Satreskrim Polres Kend-
al beserta 17 anggota Satreskrim 
Polres Kendal.

“Kerja kita adalah prestasi 
bangsa, kami ucapkan terima 
kasih pada semua, dibutuhkan 
suatu proses yang panjang un-
tuk mendapatkan hasil yang 
memuaskan,” kata AKBP 
Yuniar.

Lebih lanjut Kapolres Kend-
al AKBP Yuniar Ariefianto juga 
menyerahkan penghargaan bagi 
anggota yang telah berpresta-
si pada KEJURPROV Jateng 
Ju-Jitsu 2021 kepada AIPTU 
Sabda Tamtama beserta 7 anggo-
ta Polres Kendal lainnya.

“Kami ucapkan terima kasih 
dan apresiasi kepada pengurus, 
pelatih, yang telah memper-
siapkan atlet dengan baik seh-
ingga dapat meraih prestasi yang 
dapat dibanggakan membawa 
nama baik Polres Kendal dan 
Kabupaten Kendal,” ucap Ka-
polres Kendal.

AKP Daniel A Tambunan se-
laku perwakilan dari Para Pener-
ima Penghargaan menyampaikan 
terimakasih banyak atas kerjasa-
ma Tim dari seluruh personel se-
lama menjalankan tugas, semoga 
kedepannya dapat memicu mo-
tivasi kepada personel lainnya 
untuk tetap profesional dalam 
melaksanakan tugas. (sur)

Kendal, SMN - Bupati Ken-
dal Dico M. Ganinduto mem-
berikan penghargaan kepada 
dua atlet yang telah menore-
hkan prestasi tinggi bagi Ka-
bupaten Kendal pada kancah 
kejuaraan Asian Youth Para 
Games di Bahrain 2021, Jumat 
(17/12/2021).

Muhammad Dimas Ubaid-
illah asal Kaliwungu dan Ti-
ara Hanum Kembang Joyo 
asal Sukorejo merupakan Atlet 
Paralympic sebagai perwakilan 
Indonesia di Bahrain dengan 
cabang olah raga lari dan re-
nang.

Muhammad Dimas Ubaid-
illah mendapat Raihan medali 
emas pada lari 400 meter dan 
mendapat perak pada lari 100 
meter, sedangkan Tiara Hanum 
Kembang Joyo pada laga di 
Bahrain masih belum mampu 
menorehkan medali.

Dico M. Ganinduto menga-
takan dari hasi yang telah di-
peroleh menunjukan jika Kabu-
paten Kendal memiliki banyak 
bibit dan potensi pada bidang 
olahraga dan akan menjadi per-
hatian dari pemerintah untuk 

terus mendampingi perkemban-
gan atlet.

Lebih lanjut pihaknnya men-
gatakan, prestasi yang diraih 
Dimas dan Tiara selain meng-
harumkan nama Indonesia juga 
ikut menaikan nama Kabupaten 
Kendal.

Perhatian yang diberikan ke-
pada para Atlet dari Pemerintah 
Kabupaten Kendal merupakan 
motivasi kepada para atlet agar 
tetap memberikan yang terbaik 

dan mampu mempertahankan 
gelar yang telah diperoleh.

Sementara sebagai ben-
tuk apresiasi dari Pemerintah, 
Bagi Atlet yang mampu meraih 
medali di tingkat Internsional 
mendapat uang pembinaan se-
besar Rp. 6 Juta, Adapun Bupati 
secara pribadi memberikan tam-
bahan bagi Dimas sebesar Rp. 
10 Juta yang merupakan wu-
jud kepedulian Bupati kepada 
prestasi yang telah diraih. (sur)

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Purna
Tugas Anggota MPP, Pelepasan Anggota
Pindah Satuan dan Penerimaan Anggota Baru

Demak, SMN - Kodim 
0716/Demak menggelar up-
acara purna tugas anggota yang 
memasuki Masa Persiapan Pen-
siun (MPP), pelepasan anggota 
pindah satuan dan penerimaan 
anggota baru di Aula Mako-
dim 0716/Demak, Jalan Kyai 
Singkil No 1 Demak, Jumat 
(17/12/2021).

Kegiatan yang dipimpin 
langsung oleh Komandan Ko-
dim Letkol Czi Pribadi Setya 
Pratomo ini dihadiri Kasdim 
Mayor Inf Supriyono, Perwira 
Staf, Danramil jajaran dan per-
wakilan anggota Koramil.

Komandan Kodim Letkol 
Czi Pribadi Setya Pratomo da-
lam amanatnya menyampaikan 
bahwa pelaksanaan upacara 
tersebut pada hakekatnya mer-
upakan penghargaan dan ung-
kapan rasa hormat yang seting-
gi-tingginya dari Satuan atas 
pengabdiannya selama melak-
sanakan tugas sebagai prajurit 
TNI.

“Hari ini kita gelar upacara 
purna tugas anggota. Agar lebih 
efisien, kita gabung dengan up-
acara pelepasan pindah satuan 
dan penerimaan anggota baru,” 
kata Dandim.

Lebih lanjut, Dandim men-
gatakan, keberhasilan dalam 
pengabdian sebagai seorang 
prajurit TNI tanpa cacat sam-
pai usia pensiun merupakan 
cita-cita dari setiap anggota. 
Oleh karena itu, bisa memasuki 
masa pensiun adalah anugerah 
yang luar biasa dari Tuhan Yang 
Maha Esa.

Kepada ketiga anggota yang 
akan purna tugas, Dandim ber-
pesan untuk selalu mendharm-
abaktikan diri kepada mas-
yarakat walaupun sudah tidak 
berdinas lagi sebagai prajurit 
TNI. Kehadiran di tengah mas-
yarakat harus dapat member-
ikan manfaat dan membawa 
kebaikan serta mencerminkan 
kepribadian sosok prajurit TNI, 
walaupun sudah bukan prajurit 
aktif lagi.

“Walaupun sudah purna, si-
laturahmi dengan keluarga be-
sar Kodim 0716/Demak jangan 
sampai putus. Sampaikan salam 
hormat untuk keluarga, karena 
selama ini sudah mendampin-
gi bapak-bapak semua dalam 
melaksanakan tugas sebagai 
prajurit TNI,” imbuh Dandim.

Kepada anggota yang pin-
dah satuan, Dandim mengharap 
agar dapat segera menyesuaikan 
dan beradaptasi di tempat tugas 
yang baru, dengan bekal pen-
galaman tugas yang didapat di 

Kodim 0716/Demak.
Sementara kepada 4 orang 

anggota baru, Dandim men-
yampaikan selamat bergabung 
di keluarga besar Kodim 0716/
Demak. Segera beradaptasi 
dengan lingkungan teritorial, 
karena tantangan tugas di sat-
uan teritorial lebih kompleks, 
dimana dalam kesehariannya 
selalu bersentuhan langsung 
dengan masyarakat.

“Di satuan teritorial, kita 
adalah orang pertama yang di-
lihat masyarakat. Kita memba-
wa citra TNI Angkatan Darat 
secara langsung. Untuk itu, 
bagi anggota yang baru, segera 
beradaptasi dan banyak belajar 
dari senior-senior yang ada,” 
tutup Dandim.

Untuk anggota yang mema-
suki MPP berjumlah 3 orang, 
yaitu Batuud Ramil 02/Bonang 
Peltu Nurashadi, Baur Data Ra-
mil 05/Mijen Serma Winarta 
dan Baur Data Ramil 10/Gun-
tur Sertu Saerozi. Untuk ang-
gota yang pindah satuan yaitu 
Babinsa Ramil 06/Wedung Ser-
ma Ahmad Rokhim yang pin-
dah ke Tim Intel Korem 073/
Makutarama. Sementara 4 an-
ggota yang baru bergabung ke 
Kodim 0716/Demak yaitu Sertu 
Suwignyo, Serda Abdul Aziz, 
Serda Pramono dan Koptu Pur-
wanto. (nur)

Kegiatan Upacara purna tugas anggota yang memasuki 
Masa Persiapan Pensiun (MPP), pelepasan anggota pindah 

satuan dan penerimaan anggota baru di Aula Makodim 0716/
Demak

Blora, SMN - Presiden Joko 
Widodo direncanakan meres-
mikan Bandara Ngloram, yang 
terletak di Kecamatan Cepu, 
Kabupaten Blora, pada Jumat 
(17/12/2021).

Kepala Bandara Ngloram, 
Ariadi Widiawan membenarkan 
rencana orang nomor satu di In-
donesia tersebut untuk datang 
ke Blora.

“Insya Allah pagi ini Ban-
dara Ngloram diresmikan Ba-
pak Presiden RI,” ucap Aria-
di, kepada wartawan, Jumat 
(17/12/2021).

Dengan diresmikannya Ban-
dara Ngloram oleh Presiden, 
diharapkan akan sangat ber-
dampak pada perekonomian di 
Cepu dan sekitarnya.

Sebab, jelang peresmian 
tersebut sejumlah pejabat pent-
ing telah menginap di Cepu.

Yang lebih istimewa lagi 
dengan peresmian ini, pejabat 
tinggi dari Kemenhub khusus-
nya Ditjen Perhubungan Udara 
berkumpul bahkan menginap 
seperti Menteri Perhubungan, 
Dirjen Pehubungan Udara, Ses-
ditjen Perhubungan Udara dan 
beberapa direktur di Ditjen Per-
hubungan Udara,” kata Ariadi.

Selain itu, Gubernur Jawa 
Tengah, Ganjar Pranowo hingga 
Kapolda Jawa Tengah, Irjen Pol 
Ahmad Luthfi juga menginap 
di Cepu untuk menyambut ke-
datangan Jokowi.

“Insya Allah peresmian ini 
adalah persembahan kami ter-

Peresmian Bandara Ngloram
Blora Oleh Presiden Jokowi

Presiden RI Joko Widodo dan Ibu Iriana Joko Widodo 
disambut Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo saat tiba di 

Bandara Ngloram Blora

tinggi untuk masyarakat Cepu 
dan Blora,” terang dia.

Ariadi menuturkan, Banda-
ra Ngloram sudah menjadi mi-
lik Kementerian Perhubungan 
setelah diserahkan oleh Kemen-
terian ESDM pada tahun 2018 
lalu.

Saat ini, Bandara Ngloram 
telah melayani penerbangan 
komersial dengan maskapai pe-
nerbangan Citilink yang berop-
erasi seminggu dua kali, yakni 
Jumat dan Senin.

“Dengan hadirnya Bapak 
Presiden untuk meresmikan, hal 
ini seperti kado yang lengkap 
dari Kemenhub untuk HUT Blo-
ra,” ujar dia.

Sekadar diketahui, penerban-
gan perdana pesawat Citilink ke 
Bandara Ngloram berjalan lan-
car pada Jumat, 26 November 
lalu

Berangkat dari Bandara 
Halim Perdanakusuma sekitar 
pukul 09.55 WIB, pesawat jenis 
ATR-72 tersebut mulus menda-
rat di Bandara Ngloram, Cepu 
sekitar pukul 12.05 WIB.

Bupati Blora, Arief Rohman 
merasa senang dengan hadirnya 
Citilink mendarat di daerahnya.

“Alhamdulillah saya merasa 
bahagia ini masih serasa mim-
pi naik pesawat bisa turun ke 
Cepu. Alhamdulillah perjalanan 
lancar penumpangnya penuh,” 
ucap Arief, saat sambutan di 
Bandara Ngloram, Cepu, Blora, 
Jumat (26/11/2021). (or)

Pencurian Sabun di Pasar Sumbergirang Lasem
Rembang, SMN - PRL, ha-

rus menerima ”hadiah” bogem 
dari warga. Setelah aksinya 
mencuri sabun di pasar Sum-
bergirang, Lasem kepergok. 
Pria 41 tahun ini bisa dibilang 
spesialis pencurian di toko 
kelontong. Pada 14/12 malam 
kemarin ia melancarkan aksin-
ya di pasar Sumbergirang.

Ia datang menggunakan 
sepeda motor matic warna pu-
tih dan berhenti di salah satu 
toko kelontong sekitar pukul 
18.00. Gerak-gerik yang men-
curigakan itu dipantau oleh 
warga.

Kapolsek Lasem Iptu Arif 
Kristiawan menyampaikan, 
ada saksi yang melihat pintu 
warung milik korban dalam 
kondisi terbuka. Kursi yang 
awalnya digunakan untuk 
mengganjal pintu sudah beru-
bah posisi. Dan, setelah diintip 
pelaku berada di dalam.

Pelaku pun dikepung enam 
orang warga. Dan berupaya 
melarikan diri dengan meman-
jat plafon toko. Namun upaya 

itu gagal. Ia pun sempat di-
hakimi warga. Selanjutnya pria 
itu pun digelandang ke polsek 
Lasem.

”Pelaku dalam keadaan luka 
lebam bagian wajah dan badan. 
Pelaku mengakui perbuatann-
ya,” katanya.

Saat ini, PRL telah diamank-
an di Polres Rembang Kota, 
sebab, tak hanya di Lasem ia 
juga beraksi di sejumlah toko 
yang ada di Rembang. Dari 
TKP Lasem telah diamankan 
obeng yang digunakan untuk 
membobol toko.

”(ditahan) di Polres Rem-
bang. Karena kami tidak punya 
tempat untuk tahanan. Di pol-
sek kota itu ada tiga TKP un-
tuk pemeriksaan awal. Penan-
ganan pertama di polsek kota,” 
jelasnya.

Selain itu juga ada beberapa 
hasil curian. Ada sabun dengan 
kecap. Jika dirupiahkan, kata 
Atif, total sekitar Rp 350 ribu. 
”Satu plastic itu isinya tadi. 
Ada kecap, ada sabun dan ma-
cem-macem,” ujarnya. (or)

Toko Kelontong yang menjadi tempat Pencurian 
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Wajo Kembali Mendapat Penghargaan 
Yakni Keterbukaan Informasi Publik
Wajo, SMN - Pemerin-

tah Kabupaten Wajo kemba-
li mendapatkan penghargaan. 
Penghargaan kali ini datang dari 
Komisi Informasi (KI) Provinsi 
Sulawesi Selatan yakni Keter-
bukaan Informasi Publik Tahun 
2021 Kepada Pemerintah Kabu-
paten/Kota se-Sulawesi Selatan. 
Kabupaten Wajo mendapatkan 
kategori Cukup Informatif ber-
sama 9 Kabupaten/Kota lainnya.

Penghargaan tersebut diser-
ahkan langsung oleh Plt. Gu-
bernur Selatan yang diwakili 
oleh Sekretaris Daerah Provinsi 
Sulawesi Selatan, Abdul Hayat 
dan diterima Bupati Wajo yang 
diwakili Kepala Dinas Komuni-
kasi, Informatika dan Statistik 
Kabupaten Wajo, Dwi Apriyan-
to.

Penyerahan penghargaan 
dilaksanakan pada kegiatan 
Penganugerahan Keterbukaan 
Informasi Publik (KIP) Ta-
hun 2021 kepada 3 kategori 
Badan Publik yakni Pemerin-
tah Kabuoaten/Kota, Organisai 
Perangkat Daerah Lingkup Pe-
merintah Provinsi Sulawesi Se-
latan dan Pemerintah Desa yang 

Kadis Kominfo mewakili Bupati Wajo meraih penghargaan 
oleh Plt. Gubernur Sulsel yang diwakilin Sekertaris Daerah 

Abdul Hayat

digelar oleh KI Prov. Sulsel 
di The Rinra Hotel, Makassar, 
Rabu (15/12/2021).

Kepala Dinas Komunika-
si dan Informatika Kabupaten 
Wajo, Dwi Apriyanto menyam-
paikan rasa syukur atas peng-
hargaan tersebut.

“Kami ucapkan terima kasih 
dan penghargaan yang tinggi ke-
pada Ketua dan Anggota Komi-
si Informasi Provinsi Sulawesi 

Selatan atas penghargaan kepa-
da Kabupaten Wajo. Kami juga 
tetap mengharapka arahan dan 
bimbingan dari KI Sulsel untuk 
pembenahan dan peningkatan 
KIP Kabupten Wajo” ucapnya.

Menurut Dwi, untuk kate-
gori KIP Kabupaten Wajo tahun 
2021 ini ada kenaikan dari se-
belumnya “Kurang Informatif” 
sekarang sudah “Cukup Infor-
matif”.

Meski demikian, dia meminta 
pihaknya untuk terus berben-
ah untuk terus di tengah keter-
batasan fasilitas dan pendukung 
lainnya untuk terus meningkat-
kan KIP karena Kabupaten/Kota 
lain juga terus berbenah sehing-
ga persaingan ke depannya akan 
lebih ketat.

“Saya juga menyampaikan 
terima kasih atas petunjuk dan 
dukungan dari Bapak Bupa-
ti dan Bapak Wakil serta Ibu 
Sekretaris Daerah, serta semua 
personil Dinas Kominfotik Kab. 
Wajo, khususnya Bidang Humas 
dan Komunikasi Publik atas up-
ayanya yang luar biasa sehingga 
mampu tetap mempertahankan 
bahkan naik kategori,” ucapnya.

Sementara, dikonfirmasi 
terpisah, Bupati Wajo, Amran 
Mahmud yang ditemui usai 
memimpin rapat monitoring 
dan evaluasi capaian vaksinasi 
covid-19 di Kabupaten Wajo, 
menyampaikan ungkapan teri-
ma kasih atas raihan penghar-
gaan tersebut.

“Semoga bisa tetap ditingkat-
kan untuk tahun depan, minimal 
ditingkatkan,” ucapnya. (and)

Wajo, SMN - PT. Bank 
Sulselbar Sengkang bekerjasa-
ma dgn Tim penggerak PKK 
Kab. Wajo, menyalurkan dana 
bergulir tanpa bunga kepada 
pelaku Usaha Mikro yg umum-
nya adalah kaum perempuan 
Rabu, 15 Desember 2021.

Hadir dalam acara tersebut 
Ketua Tim Penggerak PKK 
kab. Wajo Hj. Sitti Maryam dan 
kepala Bank Sulselbar Hasjul.

Program ini disebut pro-
gram Pusaka, diberikan dalam 
bentuk kredit tanpa bunga ke-
pada masyarakat yg memiliki 
usaha namun tdk berkelebihan, 
diharapkan dpt digunakan un-
tuk mengembangkan usahanya 
dan sebagai cikal bakal untuk 
memperoleh kredit yg lebih be-
sar, ujar Hazjul Pimpinan PT. 
Bank Sulsebar Cab. Sengkang.

Ditambahkan pula bahwa 

penyaluran dana CSR Bank 
Sulsebar bukan hanya dalam 
bentuk fisik namun jg dipe-
runtukkan untuk membina 
meningkatkan Sumber daya 
manusia agar roda perekono-
mian dapat berputar.

Di lain sisi Ibu Ketua Tim 
Penggerak PKK Kab. Wajo 
menyampaikan rasa terimak-
asih kepada Bank Sulselbar 
atas kepeduliannya dlm men-
dukung program-program Pe-
merintah dan berharap kepada 
para penerima fasilitas modal 
kerja betul-betul dapat me-
manfaatkan fasilitas tersebut 
dalam rangka usaha menam-
bah gaji atau penghasilan bagi 
keluarga.

Dan mengingatkan para 
penerima fasilitas kredit tetap 
nemenuhi kewajibannya untuk 
mengembalikan dana tersebut 
guna dimanfaatkan kembali 
kepada masyarakat yg belum 
menikmati fasilitas tersebut,” 
ujarnya. (and)

Ketua tim PKK Kabupaten Wajo, Hj. Siti Maryam dan kepala 
Bank Sulselbar Hasjul Kabupaten Wajo

Bank Sulselbar Menyalurkan 
Bantuan Dana Bergulir Tanpa 
Bunga Kepada Masyarakat

ASN Dituntut Untuk Bekerja Profesional dan 
Kerja Cermat Dalam Memberikan Pelayanan 
Kepada Masyarakat

Bupati Wajo beserta ASN kabupaten Wajo

Wajo, SMN - Semakin hari 
ASN semakin dituntut untuk 
bekerja secara profesional, dan 
kerja cermat dalam memberikan 
pelayanan kepada masyarakat.

Untuk itu, ASN harus 
meningkatkan kualitas SDM 
dan kompetensinya dengan 
berupaya berbenah mengiku-
ti perkembangan kekinian, era 
digital, dan era tekhnologi.

Hal tersebut disampaikan 
Bupati Wajo, Amran Mahmud, 
usai mengambil sumpah 104 
orang CPNS formasi tahun 
2019 dan 92 Pegawai Pemer-
intah Dengan Perjanjian Kerja 

(PPPK) formasi 2019, Kamis 15 
Desember 2021 di Ruang Pola 
Kantor Bupati Wajo.

“ASN saat ini harus mening-
katkan SDM dengan mengikuti 
perkembangan kekinian dan era 
digitalisasi,” ujar Amran.

Orang nomor satu di Bumi 
Lamaddukkelleng ini menyebut, 
ilmu pengetahuan yang dimiliki 
seorang ASN harus seiring da-
lam tugas pengabdiannya se-
bagai aparat pemerintah.

ASN juga harus memiliki ke-
pekaan dalam melihat perkem-
bangan kekinian, apalagi kondi-
si Covid- 19, ASN tetap dituntut 

bekerja dengan segala keter-
batasan.

Dan yang lebih penting 
menurut Amran, ASN harus 
memiliki kesetian terhadap 
bangsa dan negara.

“Salah satu bentuk kesetiaan 
seorang ASN kepada bangsa 
adalah siap divaksin. Jadi jan-
gan sia - siakan kesempatan ini 
untuk mengabdikan diri untuk 
bangsa dan negara,” ujarnya.

Ketua DPD PAN ini, menga-
jak ASN dan masyarakat untuk 
bergotong royong mengikuti 
vaksinasi agar daerah Wajo di-
anggap aman dari Covid- 19.

Katanya, target vaksinasi 
lebih 70 persen diakhir bulan 
desember harus tercapai, agar 
kekebalan tubuh atau herd imu-
nity dapat terjaga demi keber-
langsungan hidup, dan tubuh 
memiliki kemampuan mengha-
dapi Covid- 19.

“Saya mohon, mari kita 
bergotong royong memberi-
kan edukasi kepada keluarga, 
tetangga, dan kerabat kita. ASN 
harus menjadi corong dalam 
memberikan edukasi kepada 
masyarakat tentang pentingnya 
vaksinasi,” imbuh Amran.

Amran juga membeberkan 
kemungkinan yang akan terjadi 
jika target vaksinasi 70 persen 
tidak tercapai. Diantaranya Ka-

bupaten Wajo akan dianggap 
tidak aman, pembatasan segala 
kegiatan, dan kemungkinan ter-
jadi pengurangan anggaran dari 
pusat yang akan berpengaruh 
pada APBD Kabupaten Wajo.

“Jika target vaksinasi 70 
persen sampai akhir Desem-
ber tidak tercapai, maka daerah 
kita dianggap tidak aman. Dan 
kemungkinan ada pengurangan 
anggaran dari pusat,” jelasnya.

Kepala BKPSDM kabupat-
en Wajo, Herman dalam lapo-
rannya, mengatakan, hari ini 
adalah pengambilan sumpah 
dan penyerahan SK kepada 104 
CPNS formasi tahun 2019 men-
jadi PNS tahun 2021, yang ter-
diri dari 20 orang Tenaga Guru, 
67 orang tenaga kesehatan dan 
17 orang tenaga tekhnis.

Selain penyerahan SK untuk 
CPNS, lanjutnya, juga dilaku-
kan penyerahan surat perjanjian 
kerja (SPK) kepada 92 orang 
Pegawai Pemerintah Dengan 
Perjanjian Kerja (PPPK) forma-
si tahun 2019 untuk tahun 2022, 
yang terdiri dari 72 orang tenaga 
guru dan 20 orang tenaga pen-
yuluh pertanian.

“Jadi hari ini adalah pengam-
bilan sumpah PNS dan PPPK, 
dirangkaikan dengan penyerah-
an SK untuk PNS dan SPK utk 
PPPK,” ujar Herman. (and)

Bupati Lantik Direktur Utama dan 
Direktur Kepatuhan BPR Karimun

Bupati Karimun Aunur Rafiq melantik Direktur Utama dan Di-
rektur Kepatuhan Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat 

(BPR ) Karimun Masa Periode 2021 – 2026

Karimun, SMN - Bupati 
Karimun Aunur Rafiq melantik 
Direktur Utama dan Direktur 
Kepatuhan Perusahaan Daerah 
Bank Perkreditan Rakyat (BPR 
) Karimun Masa Periode 2021 
– 2026 Bertempat Di Ruang 
Gedung Nilam Sari Kantor Sek-
retariat Bupati Karimun, Pada 
Hari Jumat (17/12/2021).

Acara Pelantikan Turut 
Hadir Wabup Karimun Anwar 
Hasyim, Sekda Muhammad Fir-
manyah, Ketua DPRD Karimun 
Yusuf Sirat Beserta Anggota 
DPRD, OPD Pemda Karimun, 
utusan FKPD dan bank serta 
undangan. Bupati Aunur Rafiq 
meminta kepada kedua Direktur 
BPR Karimun yang baru Dilan-
tik Bekerja Secara Profesional 
dan Penuh Tanggung Jawab. 
“Diberikan kepercayaaan un-
tuk mengemban tugas seorang 
Direktur harus bekerja secara 
profesional dan penuh tanggung 
jawab untuk memajukan BPR 
Karimun serta beri pelayanan 
yang Terbaik,” Ucapnya, Salain 
itu Bupati Aunur Rafiq juga 
meminta Dirut BPR Karimun 
memberikan Konstribusi bagi 
Pelayan Kepada Masyarakat 
dan memberikan Konstribusi 
Bagi Pemasukan Pendapatan 
Daerah.

“Majukan BPR Karimun se-
cara sehat dan berikan Konstri-

busi Kepada Daerah,”Kepada 
Direktur Kepatuhan BPR Kari-
mun, Bupati Aunur Rafiq me-
minta agar mampu mengawasi 
baik secara eksternal maupun 
internal demi menunjang kema-
juan BPR Karimun. Pelaksanaan 
pelantikan hari ini merupakan 
akhir dari proses dan tahapan 
yang telah dilalui. “Tahapan dan 
proses Dirut BPR Karimun tel-
ah dilalui selama delapan bulan 
sesuai dengan mekanisme dan 
aturan.

Hari ini kita lakukan pelanti-
kan, Kepada Direktur yang lama 
atas nama Pemerintah Daerah, 

kami memberikan apresiasi dan 
ucapan terima kasih atas peng-
abdiannya selama menjalankan 
tugas di BPR Karimun. “Dan 
kepada Direktur yang baru 
dilantik selamat menjalankan 
tugasnya, semoga dapat mem-
berikan konstribusi yang terbaik 
buat masyakat maupun daerah,” 
Ucapnyanya.

Dua Direktur Perusahaan 
Daerah BPR Karimun Masa 
Periode 2021-2026 yang diam-
bil sumpah jabatan dan pelan-
tikan Azlan Sebagai Direktur 
Utama dan Iyo King Siang Se-
bagai Direktur Kepatuhan. (bl)

Pemko Medan Raih Penghargaan
Smart City Dari Kementerian Kominfo

Medan, SMN - Pemko Med-
an meraih penghargaan smart 

city kategori Smart Governance 
dari Kementerian Komunikasi 

dan Informatika. Penghargaan 
diserahkan oleh Menteri Komu-

nikasi dan Informatika, Johnny 
G Plate, diterima oleh Wali Kota 

Medan, Bobby Nasution, dalam 
perhelatan Gerakan Menuju 
Smart City di BSD City Tan-
gerang, Selasa (14/12).

Penghargaan Smart Gov-
ernance ini diberikan karena 
Pemko Medan dinilai berhasil 
menerapkan program layanan 
administrasi kependudukan dan 
pencapaian penyusunan master 
plan dan imlementasi program 
Kota Cerdas (Smart City).

Bobby Nasution mengung-
kapkan terima kasih atas peng-
hargaan yang telah diberikan 
ini. Dia mengatakan, Pemko 
Medan mengembangkan men-
ciptakan sistem layanan yang 
berintregrasi agar terwujudnya 
penyelenggaraan pemerintah 
daerah yang efektif, efesien, 
ekonomis, partisipatif, transpar-
an, akutanbel.

Selain memberikan pe-
layanan publik yang maksi-
mal di bidang pemerintahan, 
sebutnya, Pemko Medan juga 
mengembangkan dimensi smart 
city lainnya yaitu smart econo-
my, smart branding, smart liv-
ing, smart society, dan smart 
environment.

“Nantinya kami berharap 
sistem smart city dalam ben-
tuk pembangunan infrastruktur 
telekomunikasi dan literalisasi 
digital di Kota Medan juga akan 
berdampak baik dalam kegiatan 
pemulihan kegiatan wisata Kota 
Medan,” ungkap Bobby Nasut-
ion.

Dalam sambutannya, Ment-
eri Komunikasi dan Informati-
ka, Johnny G Plate, menyatakan 

untuk mendorong penerapan 
dan pengembangan smart city 
melalui Gerakan Menuju Smart 
City, Kementerian Kominfo 
fokus pada enam pilar, yaitu 
smart governance, smart infra-
structure, smart economy, smart 
living, smart people dan smart 
environtment.

“Gerakan Menuju Smart City 
adalah sebuah inisiatif bersama 
antara Kominfo melalui kolab-

orasi dengan berbagai elemen 
dalam mendorong pembangu-
nan berbasis smart city di In-
donesia. Dalam gerakan ini, 
Kementerian Kominfo melaku-
kan proses pembimbingan dan 
pendampingan kepada pemer-
intah kota dan kabupaten yang 
terpilih dalam membuat rencana 
induk atau master plan pemban-
gunan smart city,” jelas Menteri 
Johnny. (pkm)

Penghargaan diserahkan oleh Menteri Komunikasi dan Informatika, Johnny G Plate dan diterima oleh Wali Kota Medan, Bobby 
Nasution dalam perhelatan Gerakan Menuju Smart City di BSD City Tangerang
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Hasil Piala AFF : Indonesia dan Vietnam Imbang

Jakarta, SMN - Timnas In-
donesia bermain imbang dengan 
Vietnam dalam laga fase grup 
Piala AFF 2020 di Stadion Bis-
han, Singapura, Rabu (15/12). 

Timnas Indonesia memainkan 
formasi 5-4-1 melawan Vietnam 
yang konstan menampilkan 3-4-
3.

Vietnam mencoba mengung-

guli penguasaan bola mengu-
rung Asnawi Mangkualam dan 
kawan-kawan. The Golden Star 
mampu menerobos pertahanan 
Indonesia dan masuk ke kotak 

penalti, namun pertahanan In-
donesia cukup solid sehingga 
menyulitkan Nguyen Chong 
Puong dan kawan-kawan untuk 
melepaskan finishing.

Timnas Indonesia saat melawan Timnas Vietnam dalam lanjutan Piala AFF 2020

Duel keras terjadi beberapa 
kali dan memuat pemain dari 
kedua kesebelasan terjatuh.

Menit ke-28 Nguyen Quang 
Hai mendapat peluang melaku-
kan tembakan. Bola mengarah 
ke gawang dan tanpa kesulitan 
ditangkap Nadeo. Ini merupa-
kan satu-satunya peluang ke 
arah gawang yang diperoleh 
Vietnam pada babak pertama.

Pertandingan berjalan satu 
arah sepanjang babak pertama. 
Timnas Vietnam terus menekan 
dan Indonesia kesulitan keluar 
dari situasi tersebut.

Pada awal babak kedua, 
Timnas Indonesia masih kerap 
mudah kehilangan bola. Sebuah 
sepakan jarak jauh dari Nguyen 
Hoang Duc masih melebar dari 
gawang Nadeo.

Sepuluh menit berselang 
serangan Vietnam kembali 
mengandalkan tendangan jarak 
jauh, kali ini dari Nguyen Tuan 
Anh. Bola masih melebar kare-
na mengenai kaki pemain Indo-
nesia dan hanya menghasilkan 
tendangan sudut yang juga tak 
berbuah gol.

Situasi langka terjadi pada 
menit ke-58 ketika Indonesia 
mendapat peluang menembak 

ke arah gawang melalui Ezra 
Walian yang disusul sepak po-
jok dan kemelut di kotak penalti 
Vietnam. Dua menit berselang 
Vietnam langsung membalas 
lewat tendangan Phan Van Duc.

Memasuki menit 60, Timnas 
Indonesia terlihat agak bera-
ni menguasai bola. Namun hal 
tersebut tak membuat peluang 
muncul. Justru Vietnam kem-
bali memiliki peluang melalui 
Nguyen Tien Linh yang mele-
pas tendangan dari dalam kotak 
penalti. Bola hanya menyusur 
pelan dan bukan masalah bagi 
Nadeo.

Ha Duc Chinh kemudian 
mengetuk pertahanan Indone-
sia pada menit ke-76 saat laga 
sedikit berjalan terbuka karena 
terjadi saling serang. Indonesia 
kehilangan momen melakukan 
serangan balik ketika Ramai 
Rumakiek yang menggiring 
bola tak didukung pemain lain. 
Maksud Ramai mengoper bola 
direbut pemain Vietnam.

Pasukan tim Golden Star 
pun tampak terlihat letih setelah 
hampir satu setengah babak 
mendominasi pertandingan. Pe-
luang lain dari Vietnam melalui 
sepakan Nguyen PhongHung 

Duyjuga melebar dari gawang 
Indonesia.

Peluang emas Vietnam dari 
dalam kotak penalti melalui ten-
dangan Nguyen TienLinhjuga 
masih bisa digagalkan. Hingga 
menit-menit akhir pertandin-
gan Vietnam terus menggedor 
pertahanan, namun tak ada gol 
tercipta.

Indonesia dan Vietnam berb-
agi angka satu dan Tim Garuda 
masih memimpin di puncak 
klasemen Grup B dengan tu-
juh poin unggul selisih gol atas 
Vietnam.

Susunan Pemain inti Indone-
sia vs Vietnam:

Timnas Indonesia: Ernan-
do Ari; Asnawi Mangkualam, 
Fachruddin Aryanto, Alfeandra 
Dewangga, Rizki Ridho, Prat-
ama Arhan; Ricky Kambuaya, 
Rachmat Irianto, Irfan Jaya, Wi-
tan Sulaeman; Ezra Walian

Timnas Vietnam: Tran Nguy-
en Manh; Vu Vanh Thanh, Que 
Ngoc Hai, Bui Tien Dung, 
Nguyen Phong Hung Duy; 
Nguyen Thanh, Cung Nguyen 
Tuan Anh, Nguyen Hoang Duc; 
Phan Van Duc, Nguyen Quang 
Hai, Nguyen Chong Puong. 
(cnn)

Shin Tae Yong Pastikan Baggott
Main di Indonesia vs Malaysia

Jakarta, SMN - Pelatih 
Timnas Indonesia, Shin Tae 
Yong memastikan Elkan Bag-
gott bisa bermain melawan 
Malaysia pada laga terakhir 
Grup B Piala AFF 2020 (2021), 
Minggu (19/12) malam WIB.

Kepastian itu diungkap-
kan Shin Tae Yong dalam sesi 
jumpa pers jelang laga mel-
awan Malaysia pada Sabtu 
(18/12) siang WIB. Kabar ini 
juga berarti Baggott sudah ti-
dak lagi menjalani karantina.

“Elkan bisa bermain un-
tuk besok. Egy Maulana Vikri 
mungkin bisa bermain ka-
lau kita lolos dari penyisihan 
grup,” ujar Shin Tae Yong.

Baggott absen saat Timnas 
Indonesia bermain imbang 
tanpa gol melawan Vietnam, 
Rabu (15/12) lalu. Bek berda-
rah Inggris itu tidak bisa ber-
main karena harus menjalani 
karantina usai kontak dengan 
orang positif Covid-19 dalam 
perjalanan ke Singapura.

Pemain berusia 19 itu tetap 
harus menjalani karantina ses-
uai kebijakan pemerintah Sin-
gapura meski telah tiga kali 
melakukan tes PCR dengan 
hasil negatif.

Sebelum menjalani karan-
tina, Baggott sudah bermain 
saat Timnas Indonesia menga-
lahkan Laos 5-1 pada 12 De-

Elkan Baggott bisa bermain saat Timnas Indonesia menghadapi Malaysia

sember lalu. Di laga itu, Bag-
gott menggantikan gelandang 
bertahan, Rachmat Irianto 
pada awal babak kedua.

Kembalinya Baggott men-
jadi kabar baik untuk Shin Tae 
Yong dan Timnas Indonesia. 

Pemain Ipswich Town itu ter-
masuk salah satu pemain yang 
diandalkan Shin Tae Yong un-
tuk mengukir prestasi di Piala 
AFF 2020.

Kehadiran Baggott juga 
berpotensi mengubah format 

dan susunan pemain di per-
tahanan. Saat bermain imbang 
melawan Vietnam, Shin Tae 
Yong memainkan tiga bek se-
jajar yakni Fachruddin Aryan-
to, Alfeandra Dewangga, dan 
Rizky Ridho. (cnn)

Jakpro: Lokasi Formula E 
Diumumkan 23 Desember

Ilustrasi Mobil yang digunakan dalam balapan Formula E

Jakarta, SMN - Direktur 
Utama Jakpro, Widi Amanas-
to, mengatakan lokasi sirkuit 
balapan Formula E di Jakarta 
kemungkinan akan diumumkan 
pada 23 Desember 2021.

“Iya kemungkinan besar 
tanggal 23 Desember (diumum-
kan),” kata Widi saat dikonfir-
masi, Jumat (17/12).

Menurut Widi dari lima lo-
kasi alternatif yang disiapkan, 
ada sejumlah lokasi yang telah 
mengerucut. Namun ia belum 
mau membeberkan lebih lanjut.

Ketua Pelaksana Formula E, 
Ahmad Sahroni, sebelumnya 
mengatakan lokasi sirkuit For-
mula E akan diumumkan sebe-

lum Natal.
Ada lima lokasi pilihan 

yang sudah disurvei pihak For-
mula-E, yakni Jalan Jender-
al Sudirman, kawasan Pantai 
Indah Kapuk (PIK), JIEXPO 
Kemayoran, kawasan Jakarta 
International Stadium (JIS) dan 
kawasan Ancol.

Ia menyebut, pihaknya juga 
bakal menghadap ke Presiden 
Jokowi terkait penyelengga-
raan event balap mobil listrik 
itu.

“Kita akan menghadap Pak 
Presiden meminta lanjutan ar-
ahan, karena ini branding neg-
ara, kami harus melaporkan ini 
kepada Bapak Presiden, bukan 

melibatkan presiden terkait 
dengan penyelenggaraan,” ka-
tanya beberapa waktu lalu.

“Penyelenggaraan semua 
kita yang akan mempertanggu-
ngjawabkan, karena ini event 
internasional maka ini harus di-
laporkan dan melaporkan kepa-
da Bapak Presiden,” imbuhnya.

Jadwal pengumuman lokasi 
sirkuit Formula E mundur seb-
ulan dari rencana semula, yang 
disebut bakal diumumkan No-
vember 2021.

Balapan Formula E di Ja-
karta akan berlangsung pada 4 
Juni atau masuk dalam seri ke-
sembilan dalam kalender balap 
2022. (cnn)

Marc Marquez: Hidupku 
Hampa Tanpa Balapan

Jakarta, SMN - Marc Mar-
quez mengungkapkan rasa 
cintanya kepada dunia balap 
MotoGP. The Baby Alien men-
gaku hidupnya hampa tanpa 
menggeber motor di lintasan.

Marquez masih menjalani 
pemulihan cedera yang dideri-
tanya. Rider tim Repsol Honda 
itu mengalami gangguan peng-
lihatan diplopia yang disebab-
kan kecelakaan saat berlatih 
motocross sebelum MotoGP 
Algarve 2021.

Kondisi tersebut memaksa 
Marquez mengakhiri musim 
MotoGP 2021 lebih cepat. 
Dia melewati dua seri terakhir 
balapan dan juga absen dalam 
tes pramusim di Sirkuit Jerez.

Spekulasi mencuat jika 

Marc Marquez bakal gantung 
helm apabila kondisi keseha-
tannya tidak kunjung pulih. 
Hal itu jelas menjadi sesuatu 
yang amat tidak diinginkan 
juara dunia delapan kali terse-
but.

Dalam wawancaranya den-
gan DAZN baru-baru ini, 
Marquez mengakui bahwa 
hidupnya tidak bisa dilepaskan 
dari dunia balap. Dia masih 
belum mau berpisah dengan 
MotoGP yang telah membe-
sarkan namanya.

“Motor adalah bagian dari 
hidupku, Hidupku sekarang 
tidak ada artinya tanpa kata 
sepeda motor atau tanpa mo-
tor, tanpa ada kaitannya den-
gan sepeda motor,” kata Mar-

quez kepada DAZN, dikutip 
dari Tuttomotoriweb.

“Apa yang anda rasakan di 
atas motor dengan kesulitan-
nya, atau dalam satu momen 
dalam hidup, aku bisa mera-
sakannya. Perasaan akan suatu 
kebebasan. Menaruh resiko di 
tempat yang anda inginkan,” 
sambungnya.

“Biasanya, pebalap banyak 
menginternalisasi jatuh, risiko, 
rasa sakit atau cedera. Anda 
jatuh dan anda ingin naik mo-
tor lagi, tapi ada beberapa ka-
sus ketika anda jatuh dan anda 
tak mau kembali ke sadel, serta 
memilih menghabiskan waktu 
satu, dua, tiga hari atau lebih. 
Namun tetap saja, anda tak 
dapat melupakan bahwa anda 

adalah pebalap profesional,”.
“Ini adalah ‘hobi’ dan 

gairah anda, tapi juga profesi 
anda. Ada saat-saat tertentu di 

mana anda harus memaksakan 
diri untuk melakukannya se-

dikit,” Marc Marquez men-
gungkapkan. (dtk)

Marc Marquez belum bisa kembali ke lintasan akibat mengalami diplopia
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Presiden Jokowi Teken Keppres. . .
Sambungan dari hal. 1

paikan Airlangga dalam Ra-
pat Pimpinan Nasional Kamar 
Dagang dan Industri Indonesia 
(Rapimnas KADIN Indonesia) 
di Bali, Jumat (3/12/2021).

“Per 2 Desember 2021, vak-
sinasi dosis 1 telah mencapai 
67,65 persen atau 140,9 juta 
dosis, dan vaksinasi dosis ke-2 
telah mencapai 46,73 pers-
en atau 97,3 juta dosis. Mulai 
Januari tahun 2022, Pemerin-
tah juga akan terus mendorong 
vaksinasi dosis ketiga,” kata 
Airlangga seperti dikutip dari 
siaran pers, Jumat.

Pemerintah menilai kemu-
nculan varian baru Covid-19 
menjadi tantangan baru dalam 

penanganan pandemi global, 
Indonesia tetap mewaspadai hal 
tersebut dengan terus meman-
tau perkembangan yang ada.

Menurut Airlangga, untuk 
mengantisipasi kemunculan 
varian baru Covid-19, Omi-
cron, pemerintah telah men-
gambil langkah yakni dengan 
membatasi perjalanan 11 nega-
ra di Afrika.

Selain itu kata dia, kebijakan 
dalam negeri tentang jumlah 
karantina juga telah ditingkat-
kan dan pemerintah mendorong 
208 juta sasaran telah selesai 
menerima vaksinasi secara 
lengkap pada kuartal I-2022.

Sementara itu dari sisi 

ekonomi, Airlangga men-
gatakan bahwa pemerintah 
mengedepankan kebijakan 
fiskal yang fleksibel, adaptif, 
dan responsif. Hal itu diterap-
kan melalui penyesuaian dan 
realokasi program PEN baik 
tahun 2020, 2021, dan berlanjut 
di tahun 2022.

Hingga 26 November, real-
isasi PEN telah mencapai 67,4 
persen dari total alokasi sebesar 
Rp 744,77 triliun.

Kemenko Perekonomian 
mengungkapkan bahwa Pres-
iden Joko Widodo menyam-
paikan bahwa Indonesia mer-
upakan salah satu dari lima 
negara yang termasuk dalam 

level 1 pandemi Covid-19 
menurut WHO.

Selain itu, Presiden Joko 
Widodo menegaskan bah-
wa kunci dari pertumbuhan 
ekonomi negara Indonesia yak-
ni bagaimana Indonesia bisa 
mengendalikan pandemi, dan 
investasi merupakan motor 
penggerak ekonomi Indonesia, 
baik investasi untuk UMKM 
maupun untuk pelaku usaha 
besar.

Hal ini disampaikan Pres-
iden Joko Widodo dalam Ra-
pat Pimpinan Nasional Kamar 
Dagang dan Industri Indonesia 
(Rapimnas KADIN Indonesia) 
di Bali, Jumat.(kmps) 

Jakarta, SMN - Gubernur 
DKI Jakarta, Anies Baswedan, 
merevisi dan menaikkan upah 
minimum provinsi (UMP) 
2022 5,1 persen atau senilai 
Rp225.667. Dengan demiki-
an, UMP DKI pada 2022 ber-
dasarkan revisi tersebut sebesar 
Rp4.641.854.

Anies mengatakan, kenaikan 
UMP ini diharapkan dapat men-
jaga daya beli masyarakat.

“Melalui kenaikan UMP 
yang layak ini, kami berharap 
daya beli masyarakat atau 
pekerja tidak turun,” ucap Anies 
dalam keterangan tertulis, Ju-
mat (17/12).

Anies menegaskan, kebija-
kan ini diambil setelah adanya 

kajian ulang dan pembahasan 
kembali dengan semua pe-
mangku kepentingan terkait.

Dia juga menambahkan, azas 
keadilan menjadi dasar penting 
Anies merevisi formulasi ke-
naikan upah bagi para buruh. 
Anies berharap dengan ke-
naikan upah, cukup memenuhi 
kebutuhan sehari-hari para bu-
ruh seperti daging ayam, telur, 
susu, beras.

Anies juga menyampaikan, 
kenaikan UMP tahun 2022 se-
besar 5,1 persen merupakan 
angka yang layak sebagai ben-
tuk apresiasi terhadap pekerja 
yang turut berkontribusi dalam 
perekonomian Jakarta kala pan-
demi.

“Kami menilai kenaikan 5,1 
persen ini suatu kelayakan yang 
bisa diberikan kepada peker-
ja sesuai dengan kemampuan 
Pemprov DKI Jakarta. Harapan 
kami ke depan ekonomi dapat 
lebih cepat derapnya demi ke-
baikan kita semua,” tutur Anies.

Anies merinci data pen-
dukung kenaikan UMP DKI Ja-
karta Tahun 2022;

Berdasarkan data Badan 
Pusat Statistik (BPS) DKI Ja-
karta, rerata inflasi di Ibu Kota 
selama Januari-November 2021 
sebesar 1,08 persen. Adapun, 
rata-rata inflasi nasional selama 
Januari – November 2021 sebe-
sar 1,30 persen.

Sementara itu, dalam kurun 

Surabaya, SMN - Badan 
Pusat Statistik (BPS) pusat men-
catat, berdasarkan provinsi asal 
barang, ekspor Indonesia pada 
Januari–Nopember 2021 ter-
besar ketiga berasal dari Jawa 
Timur, yakni dengan kontribu-
si sebesar 21,06 miliar dollar 
AS (10,07 persen) setelah Jawa 
Barat yang menempati urutan 
pertama dengan nilai 30,71 mil-
iar dollar AS (14,68 persen). 
Sementara posisi kedua yak-
ni Kalimantan Timur dengan 
nilai22,00 miliar dollar AS atau 
(10,52 persen).

Kepala BPS, Margo Yuwo-
no, mengungkapkan, ketiganya 
memberikan kontribusi hing-
ga mencapai 35,27 persen dari 
seluruh ekspor nasional.

“Nilai Nilai ekspor Indonesia 
November 2021 mencapai 22,84 
miliar dollar AS atau naik 3,69 
persen dibanding ekspor Okto-
ber 2021. Dibanding November 
2020 nilai ekspor naik sebe-
sar 49,70 persen,’ ujar Margo 
Yuwono dalam rilisnya, Jumat 
(17/12/2021).

Secara kumulatif, nilai ek-
spor Indonesia Januari–No-

Jakarta, SMN - Pandemi 
Covid-19 merubah aktivitas 
masyarakat menjadi serba on-
line. Hal ini kemudian mem-
percepat proses transformasi 
digital di Indonesia. Otoritas 
Jasa Keuangan (OJK) mencatat, 
pola konsumsi dan kehidupan 
masyarakat tersebut mengaki-
batkan adanya kenaikan volume 
transaksi layanan digital yang 
tumbuh 37,35% sepanjang 2020 
lalu.

Sementara itu, per Januari 
2021, pengguna internet di In-
donesia mencapai 202,6 juta 
orang. Berdasarkan data Goo-
gle Temasek, pengguna layanan 
digital Indonesia juga mengala-
mi pertumbuhan saat pandemi 
sebanyak 37%.

Selain itu, ekonomi digital 
pun cukup menjadi sektor yang 
menjanjikan, dan dinilai bakal 
menjadi salah satu penopang 
perekonomian nasional di masa 
mendatang. Bahkan dalam 9 
tahun ke depan sektor itu akan 
tumbuh hingga 800%. Dalam 
membuka peluang pengemban-
gan investasi dan transformasi 
digital di Indonesia, layanan 
digital Telkomsel telah meny-
iapkan beberapa inisiatif.

Baru-baru ini, layanan digital 
Telkomsel 5G hadir untuk men-
dukung aktivitas masyarakat 
Kabupaten Lombok Tengah, 
Nusa Tenggara Barat. Adapun 
Telkomsel telah melakukan pen-
guatan kapasitas dan kualitas 
jaringan untuk 7 BTS 4G/LTE, 
dengan tambahan 3 unit Com-
pact Mobile BTS (Combat).

Direktur Utama Telkomsel 
Hendri Mulya Syam, menga-
takan layanan digital Telkomsel 
menghadirkan konektivitas dig-
ital di seluruh Destinasi Pari-
wisata Super Prioritas di Indo-
nesia. Hal ini pun menjadi salah 
satu komitmen layanan Telkom-
sel untuk memastikan pengala-
man aktivitas digital yang nya-
man bagi masyarakat.

“Kami meyakini, inisiatif 
kehadiran pengalaman konekti-
vitas digital berteknologi terkini 
melalui jaringan dan layanan 
Telkomsel 5G juga dapat menja-
di langkah awal dalam melanjut-
kan dukungan kepada peningka-
tan ekonomi digital masyarakat 
di NTB, terutama untuk sektor 
pariwisata lokal agar bisa ber-
saing di kancah global,” ujar 
Hendri belum lama ini.

Sedangkan untuk mendukung 
sektor pariwisata, Telkomsel 
memastikan optimalisasi 13 
unit BTS 4G/LTE dan diperkuat 
tambahan 3 unit Combat di yang 
menjangkau area penginapan, 
lokasi kuliner, medical center, 
titik transit transportasi seper-
ti bandara, serta tempat wisa-
ta, termasuk 21 unit BTS 4G/
LTE dengan penambahan 2 unit 
Combat yang menjangkau jalur 
jalan raya di kawasan Manda-
lika.

Selain di dalam negeri, Tel-
komsel juga telah menunjukkan 
keahliannya dalam layanan dig-
ital Telkomsel di kancah global, 
melalui Dubai Expo. Hal ini pun 
semakin membuka potensi In-
donesia di mata dunia, terutama 

untuk penguatan ekosistem dig-
ital yang telah dijalankan.

Pada perhelatan Dubai Expo 
ini, Telkomsel dengan meng-
gelar ragam showcase kapabili-
tas teknologi digital terkini, ser-
ta ragam solusi digital inovatif 
di area Paviliun Indonesia yang 
diharapkan dapat membuka leb-
ih banyak peluang investasi dan 
kolaborasi untuk Indonesia se-
cara berkelanjutan.

Kemudian, Telkomsel 
menyelenggarakan program 
Telkomsel Innovation Center 
(Tinc). Program ini berfokus 
mengakselerasi startup tanah 
air yang minimal berada pada 
tahap pre-SEED, yang memi-
liki potensi untuk berkolabora-
si, khususnya yang bergerak di 
bidang Agritech, Healthcare, 
Education, Leisure Economy, 
Logistics & Supply Chain, dan 
Gaming.

Sejak 2018, Tinc menjadi 
program akselerator Telkomsel 
dengan mengimplementasikan 
tiga nilai utama dalam men-
dukung kemajuan para inova-
tor lokal, di antaranya Connect 
yang membantu menghubung-
kan startup berpengaruh dengan 
ekosistem yang tepat untuk tum-
buh. Kemudian Accelerate yang 
bertujuan mempercepat pertum-
buhan startup untuk memasti-
kan kesiapan pasar. Serta, Grow 
yang berupaya mengembangkan 
startup dengan menjalin kolab-
orasi melalui pemanfaatan Eko-
sistem Digital Telkomsel untuk 
kepentingan komersialisasi dan 
scaling up.(cnbc)

Jakarta, SMN - Rapat De-
wan Gubernur (RDG) Bank In-
donesia (BI) pada pada 15-16 
Desember 2021 memutuskan 
untuk tetap mempertahankan 
BI 7-Day Reverse Repo Rate 
(BI7DRR) sebesar 3,50%, suku 
bunga Deposit Facility sebesar 
2,75%, dan suku bunga Lending 
Facility sebesar 4,25%.

Gubernur BI, Perry Warjiyo, 
saat memimpin rapat menga-
takan keputusan ini sejalan den-
gan perlunya menjaga stabilitas 
nilai tukar dan sistem keuangan, 
di tengah prakiraan inflasi yang 
rendah dan upaya untuk men-
dukung pertumbuhan ekonomi. 
Bank Indonesia juga terus men-
goptimalkan seluruh bauran ke-
bijakan untuk menjaga stabili-
tas makroekonomi dan sistem 
keuangan serta mendukung 
upaya perbaikan ekonomi lebih 
lanjut melalui berbagai langkah.

Pertama, menegaskan arah 
bauran kebijakan Bank In-
donesia pada tahun 2022 se-
bagaimana disampaikan dalam 
Pertemuan Tahunan Bank Indo-
nesia 2021 tanggal 24 Novem-
ber 2021. Kebijakan moneter 

tahun 2022 akan lebih diarah-
kan untuk menjaga stabilitas, 
sementara kebijakan makro-
prudensial, sistem pembayaran, 
pendalaman pasar uang, serta 
ekonomi-keuangan inklusif dan 
hijau, tetap untuk mendorong 
pertumbuhan ekonomi.

Kedua, melanjutkan kebi-
jakan nilai tukar Rupiah untuk 
menjaga stabilitas nilai tukar 
yang sejalan dengan funda-
mental dan mekanisme pasar. 
Ketiga, melanjutkan penguatan 
strategi operasi moneter untuk 
memperkuat efektivitas stance 
kebijakan moneter akomodatif.

Keempat, memperkuat kebi-
jakan transparansi Suku Bunga 
Dasar Kredit (SBDK) dengan 
pendalaman perkembangan 
spread suku bunga kredit terh-
adap suku bunga deposito per 
kelompok bank (Lampiran).

Kelima, melanjutkan masa 
berlaku tarif SKNBI sebesar 
Rp1 dari Bank Indonesia ke 
bank dan maksimum Rp2.900 
dari bank kepada nasabah, dari 
semula berakhir 31 Desember 
2021 menjadi sampai dengan 
30 Juni 2022 untuk mendukung 

pemulihan ekonomi nasional.
Keenam, menargetkan 15 

juta pengguna baru QRIS pada 
2022 untuk mendorong pening-
katan transaksi QRIS melalui 
koordinasi dengan Penyeleng-
gara Jasa Pembayaran dan Ke-
menterian/Lembaga terkait.

Ketujuh, memfasilitasi 
penyelenggaraan promosi per-
dagangan dan investasi serta 
melanjutkan sosialisasi penggu-
naan Local Currency Settlement 
(LCS) bekerja sama dengan in-
stansi terkait. Pada Desember 
2021 dan Januari 2022 akan 
diselenggarakan promosi in-
vestasi di Tiongkok dan Fin-
landia.

Bank Indonesia juga terus 
memperkuat sinergi kebijakan 
dengan Pemerintah dan Komite 
Stabilitas Sistem Keuangan 
(KSSK) dalam rangka menja-
ga stabilitas sistem keuangan 
dan meningkatkan kredit/pem-
biayaan kepada dunia usaha 
pada sektor-sektor prioritas un-
tuk mendorong pertumbuhan 
ekonomi, ekspor, serta inklusi 
ekonomi dan keuangan.(kmf/
jtm)

Layanan Digital Telkomsel Buka 
Peluang Pengembangan Investasi

BI Tetap Pertahankan Suku 
Bunga Acuan di Level 3,50%

Dubai Expo (Telkomsel)

Gubernur BI Perry Warjiyo

Anies Revisi Nilai UMP Jakarta 
Naik 5,1 Persen, Jadi Rp4.641.854

BPS Pusat : Ekspor Jatim Terbesar 
Ketiga Nasional

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan

Badan Pusat Statistik Pusat (BPS)

waktu 6 tahun terakhir (2016-
2021) rata-rata kenaikan UMP 
DKI Jakarta dengan memper-
timbangkan nilai pertumbuhan 
ekonomi dan inflasi nasional 
adalah sebesar 8,6 persen.

Pada 22 November 2021, 
Anies melayangkan surat no-
mor 533/-085.15 tentang Usu-
lan Peninjauan Kembali Formu-
la Penetapan Upah Minimum 
Provinsi (UMP) 2022 kepada 
Menteri Ketenagakerjaan RI.

Melalui surat itu, Anies men-
yampaikan bahwa kenaikan 
UMP 2022 di DKI Jakarta yang 
sebelumnya hanya Rp37.749, 
atau 0,85 persen jauh dari lay-
ak dan tidak memenuhi asas 
keadilan. Hal itu disebabkan 
peningkatan kebutuhan hidup 
pekerja/buruh terlihat dari infla-
si di DKI Jakarta.

Berdasarkan proyeksi Bank 
Indonesia yang disampaikan 
oleh Gubernur Bank Indone-
sia, diungkapkan pula bahwa 
proyeksi pertumbuhan ekonomi 
Indonesia pada tahun 2022 
mencapai 4,7 persen sampai 
dengan 5,5 persen , untuk infla-
si akan terkendali pada posisi 3 
persen (2-4 persen).

Berdasarkan proyeksi Insti-
tute For Development of Eco-
nomics and Finance (Indef) 
memproyeksikan tingkat per-
tumbuhan ekonomi Indonesia 
tahun 2022 sebesar 4,3 persen.
(mdk)

vember 2021 mencapai 209,16 
miliar dollar AS atau naik 42,62 
persen dibanding periode yang 
sama tahun 2020. “Demikian 
juga ekspor nonmigas menca-
pai 197,98 miliar dollar AS atau 
naik 42,00 persen.

Peranan dan perkembangan 
ekspor nonmigas Indonesia 
menurut sektor untuk November 
2021 dibanding Oktober ekspor 
produk industri pengolahan naik 
1,20 persen yang disumbang 
oleh peningkatan ekspor barang 
perhiasan dan barang berharga.

Demikian juga ekspor pro-
duk pertanian naik 4,18 persen 
disumbang oleh peningkatan 
ekspor kopi. Ekspor produk 
pertambangan dan lainnya naik 

6,51 persen yang disebabkan 
oleh meningkatnya ekspor ba-
tubara.

Selama Januari–November 
2021, ekspor nonmigas Indo-
nesia menurut sektor industri 
pengolahan meningkat 35,42 
persen dibanding 2020 yang 
disumbang oleh meningkatnya 
ekspor minyak kelapa sawit. 
Kemudian ekspor produk per-
tanian meningkat 4,03 persen 
yang disebabkan oleh mening-
katnya ekspor tanaman obat, 
aromatik, dan rempah-rempah, 
demikian juga ekspor produk 
pertambangan dan lainnya naik 
94,28 persen yang disumbang 
oleh meningkatnya ekspor ba-
tubara.(kmf/jtm)
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Kinerja Pemerintahan Bupati Maryoto Birowo - Wabup Gatut Sunu Wibowo Selama 2021

Pemerintah Kabupaten Tulungagung meraih Badan Kepegawaian Negara (BKN) Award Tahun 2020 sebagai Kabupaten Peraih Penghargaan 
BKN Award Tahun 2020 Terbaik Pertama Kategori IV Penilaian Kinerja Tingkat Kabupaten secara Nasional

Salah satu penghargaan yang diperoleh Pemerintah Kabupaten Tulungagung dari 
Pemerintah Provinsi Jawa Timur di tahun 2021

Kabupaten Tulungagung mendapatkan penghargaan TOP terbaik inovasi pelayanan publik kategori “Standing 
Achievement Of Public Innovation 2021” Inovasi Instagram (Instalasi Gawat Darurat Modern)

Pemkab Tulungagung juga meraih Penghargaan An-
ugrah Parahita Ekapraya (APE) Tahun 2020 Kategori 
Utama dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan 

dan Perlindungan Anak (P3A) Republik Indonesia

Di tahun 2021 ini, Pemerintah Kabupaten Tulungagung kembali dinobatkan sebagai Kabupaten Layak Anak (KLA) 
2021 kategori Nindya

Pemkab Tulungagung juga memborong tiga penghargaan sekaligus di ajang penghargaan TOP BUMD Awards 2021 yang diselenggarakan majalah Top Business bersama 
Institut Otonomi Daerah (i-OTDA) dan Lembaga Kajian Nawacita (LKN), serta beberapa lembaga Tim Penilai

Tulungagung, SMN - 
Selama setahun terakhir 
ini tepatnya 2021, Pemer-
intah Kabupaten (pemk-
ab) Tulungagung dibawah 
kepemimpinan Maryoto 
Birowo terus bergerak ke 
arah positif. Buktinya, 
pembangunan berbagai 
sektor terealisasi alias ter-
wujud. Selain itu, berbagai 
prestasi berhasil diraih mu-
lai tiingkat regional hingga 
nasional.

Salah satu bukti sektor 
pembangunan yang teral-
isasi adalah, berkat kerja 
keras pemkab yang telah 
memberikan laporan pen-
yaluran DAK Fisik dan 

Dana Desa (DD) paling 
cepat dan tersalurkan ses-
uai penggunaannya, dino-
batkan sebagai pemerintah 
daerah terbaik pertama 
atas Penyaluran DAK Fisik 
dan Dana Desa (DFDD) 
Tercepat Pemerintah Daer-
ah Kategori Pagu DFDD 
> Rp 300 miliar Tahun 
2020 Wilayah Kerja Kan-
tor Wilayah DJPb Provinsi 
Jawa Timur.

Sedangkan bukti presta-
si yang diraih yakni, ba-
ru-baru ini pemkab Tulun-
gagung berhasil meraih 
peringkat III pada kategori 
perencanaan kebutuhan, 
pelayanan pengadaan, ke-

pangkatan dan pensiun di 
ajang BKN Award 2021. 
Selain itu, juga memborong 
tiga penghargaan sekaligus 
di ajang penghargaan TOP 
BUMD Awards 2021 yang 
diselenggarakan majalah 
Top Business bersama 
Institut Otonomi Daerah 
(i-OTDA) dan Lembaga 
Kajian Nawacita (LKN), 
serta beberapa lembaga 
Tim Penilai.

Pemerintah Kabupaten 
Tulungagung juga mener-
ima penghargaan Mang-
gala Karya Kencana oleh 
Kepala Badan Kependudu-
kan Keluarga Berencana 
Nasional (BKKBN) Dr. 

(HC), dr. Hasto Wardoyo, 
Sp. OG(K) berkat adanya 
Program Bangga Kencana 
yang telah sukses dilak-
sanakan oleh Pemerintah 
Kabupaten Tulungagung.

“Ini semuai berkat sin-
ergitas semua pihak. Dan 
juga seluruh organisasi 
perangkat daerah (OPD) 
yang telah bekerja sangat 
baik dan sesuai prosedur 
yang ada,” kata Bupati Tu-
lungagung Maryoto Birowo.

Selain itu, keseriusan 
dan konsistensi pemkab 
Tulungagung dalam penye-
diaan layanan dan perlind-
ungan anak membuahkan 
hasil. Di 2021 ini Pemkab 

Tulungagung kembali di-
nobatkan sebagai Kabu-
paten Layak Anak (KLA) 
2021 kategori Nindya.

Bahkan Pemerintah Ka-
bupaten Tulungagung juga 
meraih Penghargaan An-
ugrah Parahita Ekapraya 
(APE) Tahun 2020 Kate-
gori Utama dari Kement-
erian Pemberdayaan Per-
empuan dan Perlindungan 
Anak (P3A) Republik In-
donesia.

Anugerah Parahita 
Ekapraya (APE) berarti 
suatu Penghargaan terha-
dap Prakarsa dan Prestasi 
yang dicapai dan menun-
jukan kondisi kesejahter-

aan orang lain dalam kai-
tannya dengan pencapaian 
kesejahteraan Gender, 
Pemberdayaan Perempuan 
dan Perlindungan Anak di 
Daerah.

Penghargaan lain, yakni 
menyangkut kinerja keuan-
gan pemkab juga menun-
jukkan keuangan daerah 
yang transparan dan akunt-
abel. Alhasil diganjar opini 
Wajar Tanpa Pengecualian 
(WTP) dari BPK RI terkait 
Laporan Keuangan Pemer-
intah Daerah (LKPD).

Dari segi pelayanan 

publik pun pemkab Tulun-
gagung selalu memberikan 
inovasi-inovasi baru. Ter-
bukti dengan Kabupaten 
Tulungagung mendapa-
tkan penghargaan TOP 
terbaik inovasi pelayanan 
publik kategori “Standing 
Achievement Of Public 
Innovation 2021” Inovasi 
Instagram (Instalasi Gawat 
Darurat Modern).

Namun demikian, peng-
hargaan yang berhasil 
disabet tak lantas mem-
buat Bupati Tulungagung, 
Maryoto Birowo yang kini 

sudah ditemani Wakil Bu-
pati Tulungagung, Gatut 
Sunu Wibowo silau. Just-
ru, penghargaan menurut 
Maryoto sebagai pelecut 
untuk meningkatkan kuali-
tas dan menjaga ritme kerja 
birokrasi Pemkab Tulunga-
gung dalam melayani mas-
yarakat setempat.

“Berharap kedepan, 
prestasi dan penghargaan 
ini terus dipertahankan. Ka-
lau bisa juga ditingkatkan 
untuk Kabupaten Tulunga-
gung yang lebih baik lagi,” 
katanya. (hms/adv/kan)

Banyak Prestasi dan Penghargaan yang Diraih


